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a / 4 1 / 7号义件 

第一次报告

行政和预算问题咨询委员会的活动

c原件：英 文 ）

C 1 9 8 6年 9月 1 0 日 ）

. 慨况

1 - 大 会 1 9 4 6 年 2 月 1 3 日第1 4(1)号决议第A节说明行政和预算问题咨' 
询委员会的主要职务是：

" ( a ) 审查秘书长向大会提送的预算并提出报告；

" 0 ^ )就交办审查的行政和预算事项向大会提出意见；

" (C) 代表大会审查各专门机构的行政预算和关于同这些机构订立财政办法 

的提案；

" ( d ) 审议审计员关于联合国和各专门机构决算的报告并向大会提出报告。 "

此外，咨询委员会就行政须算和其他♦ 项向联合国开发计划署、联合国儿童基金会、 

联合国人口活动基金、联合国难民事务高级专员办事处（自愿捐款）、联合国环境 

规划署 ( 环境基金）、联合国生境和人类住区基金会、联合国裁军研究所、联合国 

大学和世界艘食计划界的理事机构提出报告。

2 . 依照大会议事规则第一五六条的规定，咨询委员会的成员不得有两人属同 

一国籍，各成员应在广泛的地区代表性和小人资格和经验的基础上选出。

3 . 委员会的成员如下：

西 ，斯 ，姆 ，姆塞莱先生（主 席）

艾哈迈德 . 法 提 ，马斯里先生 

宇里充，阿姆纽斯先生



特雷安. 凯贝柳先生 

埃 文 ，方丹一奥尔蒂斯先生 

路易斯，塞尔希奥，加马，菲格拉先生 

乔布斯，霍尔本先生

马 i t德先生

安德鲁. 默里先生

里查德.尼加尔德先生

奥卢塞耶•奥杜耶米先生

班比特，罗伊先生

诺里丁，塞菲亚尼先生

高州之夫先生 

克里斯托弗. 托马斯先生

维克托，亚历山特罗维奇•维斯利赫先生

4 , 咨询委员会于1 9 8 6 年 4 月 1 5 日至5 月 9 日在组约开会、 1 9 8 6 年 

5 月 1 3 日至3 0 日在日内瓦开会和1 9 8 6 年 6 月 2 日至6 日在维也纳开会。本 

报告第 5 至 1 8 段觉统地讨论委员会在每一地方召开会议时面前的各项问题。 下面 

第 1 9 至 2 6 段详述了委员会面前的一些其他问题。

B .在钮约的会议

5 . 咨询委员会在纽约会见了联合国开发计划署（开发计划署）署长的代表和 

联合国人口活动基金（人口活动基金）总干事的代表，并向开发计划署理事会第三 

十三届会议（1 9 8 6年 6月 ）提交了两份分别讨论下列问题的报告{ d p/1986/ 
60 和 dp/1986/47 ) :

( a ) 开发计划署： 1 9 8 6 年订正慨算和1 9 8 7 年慨算； 1 9 8 5 年设 

立的信托基金；和 1 9 8 5 年政府对当地费用的捐助；



( b ) 人口活劫基金；秀定有关项目和有关行政人员开支的准则草案；今后

人口活动基金预算格式的振议的标准；和 1 9 8 6 —1 9 8 7 两年期订正慨算；

6 . 咨询委员会就世界粮食计划署执行主任关于一些行政措施的执行情况和审 

查联合国粮食及农业组织（粮农组织）为援食计划署提供的计算服务成本的根据的 

报告，向粮★ 援助政策和方案委员会第二十一届会议提出了报告（WI-Ç/CPA. 2 1 /  
7/Add* Do

7 • 咨询委员会审议了秘书长报据大会1 9 8 5 年 1 2 月 1 8 H第 4 1 / 2 4 6号 

决议提出的关于1 9 8 6 年 4 月 1 9 日至7 月 1 8 日联合国驻黎巴嫩临时部队经费 

筹措的报告。

8 . 根据大会 1 9 8 2 年 1 2 月 2 1 日第37/^ 3& f决议，C部分，第一节，

第 2 段，咨询委员会审议了秘书长关于1 9 8 5 年联!合国行政法庭各项判决的报告。

委员会指出由于程序的不合规定( 例如迟延、缓慢或错误）而致若干判决便判给申 

请人补偿金或损失赔偿费。 根据咨询委员会第一次报告内关于1 9 8 6 — 1 9 8 7 

两年期方案慨算的建议，’秘书长将就工作人员的申诉制度向大会第四十二届会议 

提出报告。

9 . 咨询委员会所审议的其他问题包括秘书长关于纽约一般事务人员和有关职 

类的职务分类的报告。 委员会决定不向大会第E十届会议续会提出报告，因为委 

员会认为有几个要点仍有待加以浪清。 委员会要求秘书长代表提供其他资料，它 

打算向大会第四十一届会议提出报告。

1 0 . 按照咨询委员会的请求， 2秘书长就电话通讯数据传输两用（AVD)系统 

的运作情况提出报告。 咨询委员会指出由于作出决定要修改原定的执行方式以致 

AVD的购置方案有点脱节。 因此，使联合国总部与曼谷、 日内瓦、 内罗毕、圣地 

亚哥和維也纳联系的AVD^路在 1 9 8 5 年 1 2 月 至 1 9 8 6 年 4 月才开始运作。 

亚的斯亚贝巴的线路颜期于1 9 8 6 年 5 月才能启用。在各项未意料到的问题和所



遇到的其他何题获得解决以前，巴格达线路的装置工作智被摘置起来。 有鉴于这 

些情况，咨询委员会获悉由于目前阶段的业务经染仍不够，因此秘书处未能提供有 

意义的財政数据， 若能获得综合性的数振时便将于1 Ô  Ô  7 年春季向咨询委员会 

提交另一份有关该问题的报告，

11.— 员会处收到一份关于联合国总部停车场的停车问题的报告。在 

收到一份关于各项生利事业(包括本组织维持的所有停牟设旅)的综合报告以前， 

委员会决定推退到1 9 8 6年秋季会议才审议该报告》 委员会要求秘书长这份报 

告也载列资料说明委员会提交大会第三十九届会议关于1 9 8 4 —  1 9 8 6两年期 

方案振算的第一次报告第4 1段内所载各项建议的执行情况. ’

C .在 B 内瓦和傘也纳的会议

12.根据题为"与各专门机构和国际原子能机构间行政和颜算的协调" 的议程 

項目，咨询委员会便在日内瓦与各机构代表开会讨论其各自组织的行政预算和其他 

有关 0̂ 问题，委员会将就该项目向大会第因十一届会议提出报告。 《参看A/41/ 
671 )-

1 3 .咨询委员会与联合险^ 开^4^论了各银^同关心的间题。 按照其 19 86 
年的工作方案，这些问趣，除其他之外，包括联梭组在联合国系统口译服务的 

管理方面和在联合国司法裁判方面所完成的工作。

1 4 .咨询委员会会见了联合国日内瓦办♦ 处主任，并就日内瓦办事处的工作和 

共同关心的行政问题交换意见， 咨询委员会也与欧溯经济委员会执行秘书、联合 

国贸身发展会议秘书长和联合国难民事务高级专S举行类似会议《 同时,委贾会 

也得到了关于A 权中心、联合国救灾协凋专员办事处和国际货易中心最近发展情况 

的情掘•
1 5 .除了目前联合国的財政困难对日内瓦各部门产生的外，咨询委员会特 

别关心的一个河题就是有需要密切协调为日内瓦各单位之间和为日内瓦与纽约之间 

挨供的会议服务》 委员会确信关于新技术的安排、工作量和采用的问题将趣续获



得解决。 在这方面，委员会指出其关于1 9 8 6 —1 9 8 7 两年期方案慨算的第 

一次报告建议接受秘书长设立-H"特等干事的D — 1 员额的提议，这1"̂干事将协助 

主管会议♦ 务部和特别任务副秘书长规划和协调会议事务的活动‘。

1 6 . 咨询委员会访问维也纳的主要目的是要取得关于将联合国工业发展组织《工 

发组织）改为专门机构（包括各种共同事务、合办事务和分摊费用活动）所涉的行 

政和® 算间题的第一手资料。

1 7 . 同时，咨询委员会也得到关于联合国维也纳办事处（雄也纳办♦ 处 ）（包括联 

合国在维也纳各单位) 的工作情况的倚报和详细资料》委员会要求就维也纳办事处 

与工发:组级之间最近议定的新财政程序提供进一步资料和说明*

1 8 . 除了对雄也纳国际中心的各项安排进行讨论以外，委员会与国际原

工度组织的代表的会谈包括讨论行政加预算的协调问题，因此委员会便得到了关于 

这些组奴的行政预算及其他有关问题的资料；这些资料将载于委员会就本问题向大 

会第四十一届会议提出的报告( 参看A/41/671 ) .

D . 1 9 8 4 - 1 9 8 5 两年期方案预算

执行情况及提议各敦经费的流用

1 9 . 按照大会 1 9 8 5 年 1 2 月 1 8 日， 40/239  A号决议第2 段的规定，咨 

询委员会同意秘书长的要求，即将 1 9 8 4 —1 9 8 5 两年期方案頸算第2 A 、17  
和 2 7 象的经费总额翁4, 607, 000转入第2 B, 1 0 、 1 1 、 1 2 、 1 4 、 1 7 、 

2 1 、 2 2 、 2 5 、 3 0 和 3 1 款*

2 0 . 秘书长通知咨海委员会，截至 1 9 8 5 年 1 2 月 3 1 H的两年期已结平帐 

户开列的实际支出（包括未清偿债务）为 ：B1, 602, 976, 5 1 7 , 大会第4Q/239A 

号决议核定的订正经费则为《1, 608» 954» 0 0 0 *因此， 未 支 配 的 余 额 为  

5 , 9 7 7 ,4 8 3或在划拨经费总额的0. m



21. 所列实际收入力!S 295» 390, 635, îO TE/^剑麟则为$：2«4» 345» 500 
(大会 1 9 8 5 年 1 2 月 1 8 B 第40/1239 B f块议 )结果達&额为《 1 ,045 ,13滅
0. 4 % ,其中包括S 1, 581, 4041：工作人员薪金税收入的盈余和一般收入的盈余 

額然351, 3 7 0 .并扣除生利事业亏细数额《887, 6 4 3 .

2 2 . 按所到收入盈余（ S 1, 045» 135 支 赛 的 余 额 (S5. 977, 483 )  

截至1 9 8  5 年 1 2 月 3 1 日的1 9 8 4  — 1 9  8 5 两年期違余净额触7,022» 618»

2 3 . 应当指出的是，当大会第40/2 3 9 号决议核定1 9 8 4  - 1  9 8 5 而年期 

的最后拨敦时，它也在第6 段 决 定

"在清偿 1 9 8 4  - 1  9 8 5 两年期债务方面如有节省经费，此种节省经 

费在 î$3, 100,  0 0 0 以力的数额， 以及拨充一般事务人员叙级工作的ÎH95Q700 

项下所节省的经赛，均应缴还，一如联合国财务条例4. 3L 4. 4 和 5. 2fâ)未 

经暂停适用。 "

委员会获悉，若有的话，这些经费将通过把这些节省开列在大会在方案《算的范围 

内通过的关于随后各项拨敦的决议的I经费来源部分的正常办法缴还。 秘书长代表 

指出，关于时间性问题， 清 偿 1 9 8 4  — 1 9 8 5 年债务所节省的任何敦额将载 

于 1 9 S 6 —1 9 8 7 而年期的最后决算，这项决算将报据正常的两年期会计周期 

提交大会第四十三届会议0 秘书长代表指出，作力 1 9 8 8 —1 9 8 9 年订正颈 

算拨敦决议C部分的 1 g 8 g 年经费来源将是实行大会第40/ 23 9Â号决议内各项 

规定的适当工具。

24 • 咨询委员会得到了有关®算力那些有最大笔盈余额和亏细数额的款次的说 

明《 在若干敦次内，薪金和一般人♦ 费的开支低于颈算拨款，这部分是由于各有 

关组织单位的出缺率报高。 诸如印刷、旅行和顾问的项目也有盈余• 工发组织 

的亏细数额最大，这部分是由于任职率和一般人事费比新激期的高和国际原子能机 

构为工发组级提供的计算机和印刷服务的赞用也有新增加。



2 5 . 咨询委员会获悉，由于在1 9 S 4  —1 9 8 6 年 结 清 以 前 一 些 开 支 《联 

合国驻巴勒斯坦停火监督组织（停火监督组织）两个地球姑的供应和装置费和塞浦 

路斯失踪人士调査委员会的开支）因疏忽而未记入最后支出项目内，因此下列两款 

便有盈余：第2 A 款 （想1, 175, 0 0 0 ) 和第 2 3 款 （$ 10 1 ,  0 0 0 )。 委员会进一 

步获悉，由于财务条例4. 3L 4. 4 和 5. 2(d)暂不适用，秘书长便提议将各有关款 

.额记入因而保留的1 9 8 4  - 1  9 8 5 两年期全部经费结余。 咨询委员会同意这 

项程序0

2 6 . 咨询委员会获悉，截至 1 9 8 5年 1 2月 3 1日， 来 清 偿 债 务 为  

S6a 793, 118或为 1984-1 9 S 5 两年期支出和倩务总额（$1»602«976^517) 
的3, 2%, 1 9 8 2 - 1  9 8  3两年期的未清偿倩务为$5, 6 6 0 ；̂ 为支出和债务 

总额的3, 9 % 。 ，

, 见 《大会正式记录，第四十届会议，补编第7 号》（V " 4Q / 7) ,第 1 章，第 

7 2 - 7 3  段。

g 同上》 《第三十九届会i义，补编第 7 号 》（V39/7y^Add, 1 - 1 6 ) ,  第 

A/39y7/Add. 12号文件。

， 同上， (A/39/7 ) 。

* 同上》 《第四十届会议，补编第7 号》 （A/4Q/7 ) , 第 2 章 ，第 29 . 2 3 -  

29 .  24段》»

, 同上， 《第三十九届会i义，补编第7 号》《 和Add. 1 - 1 6 ) 第 A /

3 9 / 7 号文件，第 2 5 段，



第二次报告

由于 1 9 8 6 年经济及杜会理事会 

第一和第二届常会6^k m 引^的订正慨算

〔原件：英 文 ）

C 1 9 8 6 年 1 0 月 1 0 曰）

1 . 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长的报去( A/C. 5/4 1 / 3 ),其中 

他提出了 1 9 8 6 年经济及杜会理事会第一和第二届常会的决议和决定所引起的订 

正慨算。 委员会并收到秘书长关于方案预其第9 款 （跨国公司）下专家顾问的报 

告 ，和人权委员会第四十二届会议的报告 0 : ,

2 . 在第2 段及附件中，秘书长倚要叙述了因经社会理事会 1986# 通过的

决定和决议而引起的非会议事务费。在这方面，咨询委员会获悉为1987年实务经

费所定数额一聊720 ,  4 0 0 - 应减少S60 ,  4 0 0 ,即减为1:660, 00Q» 正如下面第

1挪 14段中所说的，这是由于方案慨算第4 敦下减少了经费。 因此，佑计1 9 8 6 — 
1 9 8 7 年第 1 、 4 、 9 和 2 3 款下的实务经费为⑧1, 333 ,  1 0 0 , 即 1 9 8 6 年 $
673 ,  100 ,  1 9 8 7 # S  660 ,  000  „

3 . 咨询委员会注意到，秘书长建议 1 9 8 6 年额外实务活动（都与第 2 3 

款有关）的经费"由大会第0 十届会议时已经划拨的经费中支付" 。 （第 2 段 ）。 

但是，他要求 1 9 8 7 年额外总共拨款$ 7 6 2 ,  4 0 0 如下：



參 次 ( 美元）

1 通盘决策、领导和协调 25 900
4 决策机构<经济及社会活动） 55 2 0 0 ^
9 跨国公司 121  300
2 3 人权 550  000

共计（扣除工作人员薪金税后净额） 7 5 2  400

a 见下面第 12和1 3 段。

4 • 秘 书 长 为 1 9 8 7 年 所 要 求 的 a ! 7 ô 2 ,  4 0 0 比 上 ® 第 2 
段所述 1 9 8 7 年全部经费想660,  0 0 0 多了 $ 92, 400。出瑰这一差额一 都与 

第 2 3 敦有夫一 的原因在下面第2 2 和 2 3 段将加以讨论，

5 . 依全额计算的1 9 8佛 1 9 8 7 年会议事务赛用佑计各为《 148,  2 0 0 和 

1 , 2 9 4 ,  6 0 0 。 正如秘书长在其报告第3 段中所说的， 1 9 8 6 年所需额外经赛 

将于大会第四十二届会议就1 9 8 6 — 1 9 8 7 两年期方案颈算第2 9 敦下的最后 

执行情况报告的范围内提&。 1 9 8 7 年的概算将在大会第四十届会谈快结束

时秘书长提交的会议事务赛用综合说明的范围内加以审议（参见A/C. 5 / 4 1 / 5 8 X»

6 . 秘书长在方案预算第1 、 4 、 9 和 2 3 款下所提要求和咨询委员会的有关 

评 论 的 细 节 载 于 下 面 第 但 是 ，首先咨询委员会指出，鉴于当前联合国的财务 

危机，特别需要在审议关于经赛的要求一 不论是为新活动还是持续活动提出一  

时不但考虑到其本身是否合格，而且照顾到本组织资源情况的较广范圃。 光其在 

涉及一般惯例的例外情况时更应如此（见下面第7 和 1 1 段 ）„



第 1 款 . 通盘决焚、领导和协调

7 .经济及社会理♦ ^ 第1986^ 52号决议建议1987年方案和协调委员会蒙:十攝 

会议的会期延长一星期 ( 即 4 至 5 星期）。 在这方面，咨询委员会记得秘书长 

1986—1987W年斯方案概算中指出，作为 1962^ 12月1 1 日大会第1 9 7 8 (XVII)  

号决议所定基本原则的特别情况，大会已核巧在1 7 8 年开始的一段实验时 

期内支付方案和行政委员会成贾旅赛和生活赛. 秘书长弁指出，虽然经济及社会 

理事会建议委遞会第二十五和二十六届会议都实國会期五星期，但 "就 1 9 
8 7 年而言，佑计第二十七届会议会期会照常为四星期" • ，

s T 根据秘书长所提报告（A/C. 5X41/3  ) 的第4 段，理事会决议所涉经费 

以全额计算将为 !8：23,  400» 但是正如第4 段所解释的，根据以往的经验，秘书 

长只为 1 4 个成员要求出廣经费（《14, 5 0 0 )。 咨询委员会记住它在上文第6 

段所作的评论，对秘书长的概算不加反对。

9 . 第 1 9 8 6 / 1 2 8 号决定涉及的是理事会决定1 9 8 7 年召开毒品滥用和走 

私国膝会议筹备处第二次会议。 上文第 5 段已经说过，额外的会议事务费用（狂 

342, 7 0 0 ) 将在大会第四十一届会议快结束时秘书长提出的会议事务费综合说明 

的范围内加以审议（参见A/C. 5 / 4 1 / 5 8 X.

10. 理 事 会 同 一 决 定 中 要 求 秘 书 长 邀 请 当 前 为 非 洲 统 一 經 织 所 承

认的三小解放运动各滅一位代表参加上述的国际会议—— 定于 1 9 8 7 年 6 月举行。 

佑计这三位代表的旅费和生活费为《 11,  400。

第 4 敦 . 决策机构（经济及社会活动）

1 1 . 正如上文第3 段所显示的，第 4 象下因条济及社会理事会第1 9 8 6 / 3 0号 

决议而51起的1987年灯正经费总共为》55, 2 0 0 »秘书长报告（A/C. 5 / 4 1 / 3 )第



9 段说过，将报据该决议在1 987年 1月增开妇女地位委员会一次会议，会期5 小工作天0 
理事会弁决废这次会议在纽约召开；这样，对 1 » 8 5 年 1 2 月 1 8 日大会第40/  
2 4 & t决议关于联合国机构在其常设总部举行会议的具体原则而言就会是一小例外 

( 见下面第 1 4 段 ）•
1 2 . 咨询委员会获悉为数Ü 55, 2 0 0 的订正慨算包括下列各项：

$
成员国3 2 ♦代表前往纽约的旅赛 26 200

工作人员旅赛《社会发展翁人道主义事务 

中心5 ♦ 实务成员棄Î 4 ♦区坡委员会各

激一♦ 工作人员） 29  000

共计  55  200

1 3 . 根振秘书长的代表，代表旅赛的最初慨算是依照全额计算的；但是，根播 

以往的参加情况，决定为 1 9 8 7 年参加者的8 0 % 提供奏用， 这样削减以后，

:加上 1986#2月和3月委员会上届会谈的节省，就得到教26, 2 0 0 的订正概算，

1 4 . 上面第 1 1 段提到，在组约举行委员会的会议是对大会第4 0 / 2 4 3 等决 

议的原则的例外情况，因此正如秘书长在其报告（同上）第 1 0 段所说的，需要

" 经会议委员会审査后由大会第四十一*届会议许可"。理♦会决定在纽约举行会议 

的理由没有向委员会说明。关于这次会议的费用，咨询委员会获悉，按全额 il算 ， 

組约的非会议事务费总共将为 15, 6 0 0 ,而维也纳的概算则为：8：104, 600»咨询 

委员会注意到后一概算为纽约5 小工作人员一国际经济勃社会事务部三经济糸》社 

会事项秘书处服务厅两个—— 和四♦ 区城委员会各浪一个工作人员提供了旅赛，

1 5 . 秘书长的代表并告诉委员会，维也纳届会会议:事 务 费 以 全 额 计 算 181,  

1 0 0 , 而在纽约的慨算则为《： 225, 4 0 0 , 如秘书长报告第1 所ÿr的 . 但是， 

根播秘书长的代表，如 果 1 9 8 7 年 1 月 5 - 1 6  B在級约举行会议，则五天的会 

议事务赛—— $ 48,  500  — 可以由会议事务部支 .



1 6 .咨询委资会相信，黎于«■政危机，目前作此假定言之过早- 因此，咨询 

委教会一方面不愿妨碍会议要员会关于此♦ 的讨论，一方面认为关于在级约再举行

次委员会会议的决定应在本缴织1 8 7 年工作方案的范围内审查， 在这一审 

査一 必须在箱晚的时侯近行一 和会议委员会的审查以窗，咨询委员会建议接受 

秘书长在第4 敦下所後的为数》55» 200 ÔTÎT正概算，

第 9 款跨国公司

1 7 .按照经济及社会理♦ 会第 1 9 8 5 / 5  5号决议的规定， 将在方案後算第 

9敦項下划拨1 6位专家顾河1 9 8 7 年的旅费和生活津胜，佑计费用为《a , 300» 
正如秘书长在其振告(A/C. 5X41/^〉第 1 4 段所说，原已在1 9 8 6 — 1 987 
两年斯方案後算中为此項用途拨Ô经赛，但后来应咨询委员会的建议予以爛除。 

关于这方面，咨询委员会指Ê , 已在关于1 9 8 6 —  1 9 8 7年的方案後算第一次 

振告申建谈** (跨国公司）委员会审查各专家的作用和职能，并应就此事向大会第 

因千一届会议提Ô 振 告 "《 •
1 8 *咨询委员会说明，秘书长在其提交经济及社会理事会的报告，的第4段中 

提到了关于专象顾河问题0 经社理事会在1 6卑第二届常会审议了该振告《 该

振告说明，1 9 8 m 展跨国公司委员会表示希望在1 9 8 m 后凝续依靠专象顾 

河的协助，并增加他们的容询取责，以便尽量利用他们 渊 傅 的 知 识 该 报 告  

又fl錢员会的要求 ,，萍 专 練 IT的作用为场助委员会的工作， 参加与跨国公司约 

活动有关的各种何题的讨论， 包括就行为守则、技术援助、咨请和资料服务、研究 

和一般的工作方案领域向（联合国跨国公司）中心提供容询和建该0  "

19. 座咨询委员会的要求， 并已将 1 9 8 6 年专家顾何的旅赛和生活赛支出的 

资料提交委员会参考。咨询委员会根振这些资料和上文第6段的说明建议将佑计数 

字从» 121, 300 裁 减 至 100, 000。



第2 3 敦》人权

2 0 . 咨请委员会注意到，秘书长的报告（A/a  5 / 4 1 / 3 )第 1 6 段提到，经济 

及社会理事会在1 9 8 6 年第一届常会中应人权委员会的建议通过了 3 项决议和 12  

项决定，其所涉经费问题如下： 1 9 8 6 年供计为 !$673 ,  100 ,  1 9 8 7 年为 

S457, 6 0 0 ,但须扣除工作人员薪金税0 正如秘书长在第1 6 段所说明的，上述 

各项决议和决定以及有关方案的说明与所渉须算问题载于委员会关于其第四十二届 

会议的报告中。 下表扼要开列了上述决议和决定所需经费的情况：

所涉会议事务以外的经赛问题

1 9  8 6 1 9  8 7
决议/ 决定

美 元 美 元

第 1 9 8 6 / 3 6号决议 65 400  a 3 80 0

第 1 9 8 6 X 3 7号决议 一 b

第 1 9 8 6 / 4 0号决议 — b

第 1 9 8 6 / 1 3 3 号决定 — b

第 1 9 8 6 / 1 3 4 号决定 45 300  a 2 500

第 1 9 8 6 / 1 3 5 号决定 4 1  600  a 1 200

第 1 9 8 6 / 1 3 6 号决定 38 00 0  a 1 300

第 1 9 8 6 / 1 3 7 号决定 37 90 0  a 2 500

第 1 9 8 6 / 1 3 8 号决定 4 1  400  a 1 200

第 1 9 8 6 / 1 3 9 号决定 203  300  a 349  100

第 1 9 8 6 / 1 4 0 号决定 44 400  a 1 000

第 1 9 8 6 / 1 4 1 号决定 — b

第 1 9 8 6 / 1 4 2 号决定 一 b

第 1 9 8 6 / 1 4 3 号决定 85  000  a 29 800



第 1 9 8 6 / 1 4 5  号决定 70  800  a 65 200

673  100  a 4 5 7  600

共 计 （知除工作人员薪金税后净额）

a 须匆支的费用。

会议事务费用（参看上文第5 段 ）。

2 1 . 正如上文第3 段所说，秘书长建议从现有拨款中提供1 9 8 6 年所有新增

活动的经费，佳计赛用为⑧673, 1 0 0 。关于这方面，咨询委员会说明，第 2 3 敦 

已拨出$ 560 , 500  , 以供 1 9 8 6 年的新列或延长工作项目之需。委员会答复查 

询时说明，由于财政危机的影响，只拨出《 371,  100  0 委员会进一步指出，由于 

经济m 会W ^ 1 9 8 4 ^ 、1 9 8 6 ^和 1 9 8 6 年三届会议通过的各项决议和决定，

1 9 8 6 年所需的实际数额为 945, 8 0 0 。因此，预料 $ 371,  1 0 0将在 19 8 6  

年年底全部用光。

2 2 . 正如上文第2 0 段中的表所示，第 2 3 敦项下 1 9 8 7 年的所涉经费问题 

共达 S457, 6 0 a  但是，按照他的报告（同上）第 1 8 段所载（正如上文第3 段 

所示），秘书长提请1 9 8 7 年在第2 3 敦项下拨敦$550 ,  0 0 0 , 比 1 9 8 6 年因 

经济及社会理事会的决议和决定所涉的经赛总额》457, 600要多出1:92, 4 0 0 。

2 3 . 关于这方面，委员会注意到，秘书长的报告第1 7 段说明，依照理事会在 

1984 .  1 9 8 5 M 9 8 阵通过的其他决议和决定，1987输 所 涉 经 费 共 50Q» 

因此，按照经济及社会理事会在1 9 8 4 5 1 9 8 5 « 过的各项决议和决定，在 1987年 

执行各项活动倘计的所需敦项为！$485, l O a 此外，秘书长在其报告第17段中说明， 

根据以往的经验， " 可以假定1 9 8 7 年 由 于 I：人 权 ）委员会和理事会1 9 8 7  

年的决定而需要增加经费" 0 由于方案预算第2 3 款项下没有列入在1 9 8 7 年按 

照新的或楚长的任务规定执行各项活动的经赛，因此秘书长提请拨敦Ü550, 0 0 0 。



2 4 . 秘书长在其报告（同上）第 1 8 段按照支出的类别分列提请拨敦细目Î 兹 

按照经济及社会理♦ 会 1 9 8 6 年通过的决议和决定所涉的经费（iS；457,  6 0 0 ) ^  

列如下：

19 8 7  年提请拨敦 1 9 8 7 # ^ ^  1 9 8 6 #
理事会通过的决议和决 

定所需经赛

美 元 美 元

一般格时助理 3 5 2  200 35 2  200

顾间 20  00 0 一

加班费 5 00 0 1 200

代表旅费 130  0 0 0 75  100

工作人员旅费 27 000 17  400

设备税金 10  800 8 500

一般业务费 5 000 3 200

共计 550  0 0 0 457  600

2 5 . 按照上表可见，一般临时助理在所需赛用的大部分（想352» 2 0 0 ) . 咨询 

委员会审查了上述各项决议和决定，指出这一数额与3 项决定有关：



美 元

第 1 9 8 6 / 1 3 9号决定被迫或非自愿失躁问题工作组任斯延长商年  265  800

第 1 9 8 6 / 1 4 3号决定着利境内人权海势特别报告员任期延长一年  21 200

第 1 9 8 6 / 1 4 5号决定向南部非洲的殖民主义和种族主义政权提供

政治、军事、经济及其他形式的援助对人权

的享受所产生的不良后果 65 200

共 计  352 200

2 6 . 正如上文第2 1 段所说明的，咨询委员会已经牧到有关1 9 8 6 年在第23  

敦项下的支出的资料， 它又收到过去两年有关所需敦项的原来佑计、实际拨敦和 

开支等资料， 考虑到这些资料以及关于经济及社会理事会1 g » e 年按照人权委 

员会的建议通过的各项决议和决定的所有其他资料，各询委员会建议把秘^长提请 

的 $550 ,  0 0 0 裁减为》400, 0 0 0  • 同时，委员会认为，这是执行将予核可的 

1 9 8 7 年各项活动所需最低限度的经赛数额， 因此，委员会近一步建议，如果 

要提出进一步节番经费措施，就应充分照顾到咨询委员会已经建议的裁碱.

2 7 . 咨询委员会在上文第1 9 段和2 6 段，建议裁减总数共达》171 ,  300  • 

因此建议核可下列因经济及社会理事会在1 9 8 6 第一、二届常会通过的决议和决 

定而导敦的1 9 8 7 年增列敦额：

款 次
提请的敦额

4

9

通盘决策、领导和协调 

决焚机构（经济及社会活动 )

跨国公司 

人权

共 计 （扣除工作人员薪金税后净额）

- 16 -

美元

25 900

55 200

100 000

400 000

581 100



2 8 . 第 3 1 敦 （工作人员薪金税) 視下需要敦額〔$：83, 0 0 0〕，此数由牧入第 

1 敦 （工作人员薪金稅收入）下的同等金额予以抵销《

' E/19 8 6 / 10 5  0
， 《经济及社会理事会正式记录， 1 9 «  6 , 补编第2 等》（E /1 9 8 6 /2 2 X  

, 《大会正式记每, 第四十届会议，补编第6 号》（V ^ 4 0 /B ) ,第一卷，

第 1. 49ft«
* 同上， 《补编第7 号 M A / 4 0 / T ) ,第二章，第 9. 6段 。

’ 《经济及社会理事会正式记录，补编第7 号 》（E / 1 9 8 6 / 2 7 ) ,第1 2城 ，



A/4 1/7/Add, 2 号文件 

第三次报告

国际公务员制度委员会的报告内各项建议 

和决定所涉行政和预算问题 

( 议程项目 1 1 8 ) *
C原件：英 文 ）

C 1 9 8 6  年 1 1 月 4 日 ：）

1 • 行政和《算问题咨询委员会审议了秘书长提出的关于国际公务员制度委员 

会的报告，内各项建议和决定所涉行政和预算间题的说明（A /C .5/ 41/ 22X »咨 

询委员会在审议这个事项时，曾与秘书长的代表会晤，由秘书长的代表提供补充资 

料。

2 . 公务员制度委员会各填建议和决定所涉经费问题的摘要见该说明第1 4 和 

1 5 段》 秘书长预料可以节營经费净额狂137 ,  000  ( 增加开支共⑧2 ,087 .000 ,  
抵 除 费用减少额 2, 224,  0 0 0 )。

3 . 关于公务员制度委员会所建议的专业人员以上职类应计养恤金薪酬订正数 

额表》咨询委员会在其关于联合国养là金Ü 度的报告（A/41/790  ) 第 6 至 1 6 

段中已提请注意公务员制度委员会与联合国养恤金联合委员会之间发生彼见的若干 

重要领域》 公务员制度委员会与养他金联合委员会在减少赛用佑计数方面的差异 

的说明，见咨询委员会的报告（见前）第 2 8 極秘书长的代表告诉委员会说， 

与联合国有关的节省经费佳计数是以采用I•一 4 第 6 级的平均计算法为基袖，确实. 
表示经常预算方面可节省的经费。

联合国共同制度Ï 国际公务员制度委员会的报告.



4 . 关于离职僧金的订正数额表，秘书长的报告{ A/C.5 / 41/ 22  )第 9 段说, 
虽然他将于1986  Ï 4 月 1 日起适用公务员制度委员会颁布的订正数额表，但由于 

当前面脑财政危机，要到 1 9 8 7 年才会实际按照订正数额表支付楼金。

5 . 秘书长的代表答复关于通货膨服影响与市值波动影响的区分办法（薪酬校 

正因数）的间题，他告诉咨询委员会说* 此事涉及 1 6 ♦ 工作地点* 在 1 9 S 6 

年 9 月和 1 0 月适用薪酬校正因数，结果有七小工作地点的差价调鉴数得到向上调 

整，另七♦ 工作地点则得到向下调整，还有两工作地点的差价调整数则无改变》 

关于联合国设在日内瓦和维也纳的办事处和单位，秘书长的说明第1 3 段说，由于 

目前的财政危机，他打算从 1 9 S 7 年 1 月 1 日起才适用薪酬校正因数。 1987  

年经常预算增加的赛用佳计为 1, 47Q. 0 0 0 ( 如此程序从 1 9 S 6 年 9 月 1 日起 

适用，厕 佑 计 为 1, 960 ,  0 0 0 )。

6 . 咨询要员会在秘书长的说明第1 5 段中注意到，工作人员薪金税订正後额 

表对街平征税基金的，响须待以后研讨。

7 . 秘书长的说明第1 6 段说，他打算在1 9 S 6 — 1 9  S 7 两年期方案预算 

执行情况第一 # # 告 （A/C .5/ 41/ 40  ) 中反映公务员制度委员会各须建议和决 

定的影响。 咨询委员会同意这个办法。

《大会正式记录，第四十一•届会议》补编第3 0 号 》（A / 4 1 / 3 0和 G o r r . l  

和 2 ) .



A/41/7/Add.3 号文件 

第四次报告

联合国裁军研究所：A / 4 1 / 6 6 6 号文件所载联合国裁军 

研究所董事会的建议所产生的订正慨算 

(议程项目 6 2(e)) *

〔原件：英文 ）

〔1 9 8 6 年 1 1 月 5 日 ）

1 , 行政和派算问题咨询委员会审议了秘书长关于联合国裁军研究所董事会各 

项建议所产生的订正慨其的报告（A/C. 5 / 4 1 / 1 0  ) . 靈事会的建议载于A /
4 0 /  6 6 6 号文件内，其中第三1T说明载军研究咨询委员会作为联合国裁军研究 

所羞事会所进行的活动，

2 . 裁军研究所章程经大会1 9 8 4 年 1 2 月 1 7 日第3 9 / 1 4 8 H号决议 

核准，并载于该决议的附件中， 根描《章程》第八条的规定，行预咨委会在1 9 
8 6 年 9 月初向裁军研究所董事会提出关于1 9 8 7 年研究所年度慨算的意见和建 

议，

3 . 秘书长关于咨询委员会作为裁军研究所董事会的报告（A / 4 1 / 6 6 6 , 第 

三节）第 3 3 段指出：

'‘咨询委员会在审查裁军研究所的财政状况和审议1 9 8 7 年年度慨算时, 
收到裁军研究所编写的一♦工作方案草案和慨算文件以及行政和预算问题咨询 

委贾会的描告， 咨询委员会根据行预咨委会提出的意见和建议并意识到整个 

联合国的严重财政状况，对裁军研究所工作方案草案作出若干改变并核减慨算

* 审议大会在其第十届特别会议上通过的各项建议和决定的执行情况：裁军研究 

所董事会，



4 . 根据《裁军研究所章程》第三和第七条规定，董事会在报告（A/41/666 ) 
第 3 6 段中建议从 1 9 8 7 年联合国经常预算拨供补助金为S 93» 5 0 0 。 在志愿 

来源的确定收入《 329, 259  ( 参见义/ 41/ 6 66^第 3 4 段 ）的基础上，按照《裁 

军研究所章程》的规定t 可以请求提供补助金最高数额为《 164, 600  , 在这方 

面，咨询委员会注意到第3 6 段中的说明： "畫事会认为从联合国经常预算提供补 

助金是有必要的，但是鉴于严重财政危机，补助金数额应为执行《裁军研究所章程》 

规定的职责所必需的绝对最低支助数额。 因此，羞事会建议 1 9 8 7 年的补助金 

为部98, 5 0 a 但提请注意这种数额的限制将为裁军研究所及其发展带来严重的困 

难 ， "

5 . 咨询委员会建议第五委员会通知大会：如果大会决定核准裁军研究所董事 

会要求拨供补助金的建议，则 1 9 8 6 — 1 9 8 7 而年期方案派算第2 B款 （裁军 

事务活动）下 需 增 列 98, 500 .



A/41/7/Add. 4 号文件 

第五次报告

第 3 2 款 （房地建筑、改造、改良及主要维持赛）的订正概算:
拉丁美洲和加勒比经济委员会总部遭受地震描坏情况

C原件：英 文 ）

C 1 9 8 6 年 1 1 月 7 日 ）

1 . 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长的报告（A/C. 5 / 4 1 / 1 5 ),其 

中秘书长提议修理拉丁美洲和加勒比经济委员会（拉加经委会）设在智利圣地亚丹 

的总部综合大楼于1 8 5 年 3 月遭受严重地震及在1 9 8 6 年 6 月遭受轻徽地震 

而损坏的部分*

2 . 如报告的导言所指出，有两处遭受重大损坏：一是环形主要办公大楼与核 

心业务大楼之间四座悬空的连接桥梁有三座，一是西侧底展广场的一部分，包括在 

该地点的临时办公室•

3 . 秘书长在报告第一节中指Ü3 ,专家对受损情况作了评价，研讨了技术方面 

各种选择方法，断定这几座连接桥架和广场地区都可以修复，

4 . 据此，秘书长在第二节中扼要说明最后设计和必需进行的建筑/ 修理工程 . 
桥梁和有关结构的修理工程预计需要1 0 小月，付计赛用为》180 ,  00 0  . 修复 

西侧底层广场并将位于该区的临时办公室改为永久设施，预计需要》个月，他计费 

用为 S230 , 0 0 0 。 秘书长的代表向咨询委员会证实，设想中的一切建就/ 修理 

工程可于 1 9 8 7 年年底以前全部完成，

5 . 咨询委员会建议核准秘书於关于上述地震損坏修理费用佑计数，在 1 9 8 6 -  
1 9 8 7 而年期方案预算第3 2 敦 "房地建筑、改造、改良及主要维特费"项下总共 

$410 ,  0 0 0  .



A/41/7/Àdd.5 号文件 

第六次报告

指定工作地点的一般事务和有关职类 

就地雇用工作人员的健康保险

I：原件：英 义 ）

C 1 9 8 6 年 1 1 月7 曰 ）

1 . 行政加预算问题咨询委贡会审议了秘书长关于指★工作地点的一般事务人 

员细有关职类就地雇用工作人房健康保险的报告（A/C. 5 / 4 1 / 1 7 ) , 该指告是根 

振 1 9 8 5 年 1 2 月 1 8 日第40/258 A号决议提交的。 大会该决议第8 段核可 

按照国际公务员制度委员会的建议， ' 为曾经参加《联合国工作人g 細则》附录E 

内所述医药费用补助计划的退职当地征聘工作人员. 提供离职后健康保险。 这一 

核可有一项了解，即秘书长将向大会第四十一届会议提出关于改订补助计划使其类 

似联合国共同制度的其他健康保险所波经赛问题。 在这方面，咨询委员会从秘书 

长的振告中注意到，改订医药费用补助计划不仅涉及扩大该计划向退职人II提供的 

保险范围，而且还涉及改订福利结构和提供一小分摊计划。

2 . 咨询委员会从秘书长报告的第2 段注意到.根据《工作人g 细则》附录；E 

目前的规定，医药赛用补助计划是无需缴费的计划，其"参加者疾病或受伤的治疗 

或妇科及牙科治疗的合理赞用，.都可以获得楼付。 ，’ 总部以外的大郁分工作地点 

都有这样的计划，联合国提供其他健康保险计划的地点除外（曼谷、 日内瓦、伦敦、 

墨西哥城、 巴黎、罗马、圣地亚哥、海牙、維也纳命华盛顿）。 如同一段所指出， 

"所有联合国一般事务人员糸Î有关职类就地雇用工作人员• 只要任职三♦月或三小 

月以上• 他们的配偶及二十五岁以下• 未全时就业的未婚子女，事实上都参加"医 

药费用补助计划。

3 . 如秘书长掘告第8 段所指出 . 提议的新计划定名为医药保险计划，它将取 

代目前适用于所有工作地点的医药赛用补助计划。 如该损告第6 段衡第 1 1 至 15



段所述• 医药保险计划还将提供离职后健康保险。 在这方面，咨询委员会注意到 

秘书长在第1 4段指出： "上面第 1 1 至 1 3段说明的合乎加入g 药保险计划资格 

的标准，与适用于联合国提供的其他健康保险计夹||相似》 " 咨询委员会还注意到• 
退职工作人员必须符合第1 1 段所列的两小条件，才有资格加入保险计划。

4 . 秘书长在报告第1 7 至 2 1段中讨论了筹资办法，如 第 1 7段所述：

“ 目前座药费用补助计划的赛用完全由联合国承担• f古计约等于有关的工 

作地点当地薪金费用净额的4. 5 % o 根据订正计划的福利办法和提供退职工 

作人员退休后保险来计算，佑计医药保险计划的全都费用将约等于当地薪金赛 

用净额的7 % , 增加了约等于当地薪金费用净额的2L ，，

与此相比，秘书长在关于这一事项上次报告中g 所给的数字是6. 7 5 % . 咨询委 

员会.获悉，根据更准确的统计数字，该数字应为7 % 。

5 . 国际公务员制度委房会建议 ‘‘ 《新制订附录S 以允许工作人房作出贡献" ， 

根据这一 建 议 • 秘书长提议分摊该计划的赛用。 根据秘书长的报告第2 1 段•"参 

加保险者的缴费比率已经确定，以便提供平均约为当地薪金费用净额的1. 25%, 

相当于新保险计划预定要增加的赛用的一半。 其余的费用（当地薪金赛用净额的 

5l 7 % ) 则由联合国负担"。秘书长在同一段里还说，这一分摊，用办法加"适Æ 

于联合国的其他健康保险计划承保的一般事务人员"的标准差不多，从而说明了为 

什么修订上次抱告" 所说的参加者缴费比率为1. 5%的数字。

6 . 咨询委员会又注意到 ， 如秘书长的损告（A/C.5/41/17  ) 第 1 9 段所 

述， "在职工作人员费的批准将根振适用的薪金净额 10 0% 来计算• 退休的工作 

人员将％据他们从联合国退休时的职等翁薪金净额的 50 % . 作为碍定他们 . 

缴费标准的基础。 "鉴于掠一点• 咨询委员会的认力，随着该计划承保的退休人数 

比率的增加，有可能需要增加保险费。 秘书长的代表在答复询问时证实，将不断 

地审议这一事项，联合国湘参加者将平均负担任何增加的费用



7 . 秘书长在其报告第2 2段中倍计，医药保险计划1 9 8 7 年的. 费用为 

1, 200» 000美元，即比现在计剑（医药费用补助计划）1 9 8 7年他计费用额的 

700, 000^元增加了 500, 000美元0 1, 200, 000美元的他计费用额等于当

地净工资费用的7 % , 其前提是在1 9 8 7年，医药保险计划将承保1, 54M"工 

作人员，即医药费用补助计划现在承保的1, 400人 加 上 立 即 加 入 新 计 划

( 120 )或在 1 9 8 7 年期间加入新计划（2 5 ) 的退职工作人房。

8 . 根据上述第5段所述的费用分摊办法，秘书长在第2 2段指出• 19 8 7 
年的500, 000美元的额外费用将由联合国和参加者平均分摊。 如第 2 2段所述， 

联合国在1 9 8 7年的缴费力950, 000美元，即70Q» 000美元加上25Q» 000 
美元》

9 . 秘书长在目前并没有请求增拨250, 000美元的额外款项.而是如其报告 

第 2 3段所述，秘书长建议 "在调整1 9 8 6 —  1 9 8 7而年期方案预算第一次执 

行情况报I告中所列共同人事赛比率"来处理与在职工作人员有^ 的额外i 用部分

( 55, 000美元 ）。 至于有关退休人房的部分（95, 000美 元 ），预期 "将可以 

由方案预算2 8 K款退休后健康保险已经核拨的全部资源来支付"。 咨询委员 

会同意这一安排，

* 《大会正式记录，第四十届会议•补编第3 0号 》（A/40/30 jfo Corr. 1 ), 
第 1 6 2段。

* 参看 A/Q 5/40/45 和 Corr. 1 , 第 1 0段，



A/41/r/Add, 文件 

第七次报告

第 2 8 g 敦 （行政和管理：

杂项支出（一般保险））的订正概算

〔原件：英 文 ）

C 1 9 8 6 年 1 1 月 7 H )

1 . 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长关于一般保险问题的报告（A /  
C . 5 / 4 1 / 1 1 ) . 该报告载有1 9 8 6 -  1 9 8 7 两年期方案预算第2 8 K款 （行 

政和管理：杂项支出（一般保险））的订正慨算。该报告是按照咨询委员会的下述 

建议提交的，即只批准第2 8 K敦 的 1 9 8 6 年慨算（$ 294, 000  ) , 而 1987  

年所需经费"则由大会第四十一届会议参照秘书长提出的一*份报告进行审议，该报 

告特别考虑到 1 9 8 6 年的实际情况和1 9 8 7 年的最新费率预测，以及商业保险 

以外其他可行办法的研究结果"，。

2 • 在其报告第5 段之后的表格中，秘书长他计， 1 9 8 7 年商业保险费用为 

$  1, 118, 4 0 0 , 其中一般责任保险为部455, 000  , 财产保险为S 591,  4 0 0 ,  

其他保险为部72, 000 .  但是由于下文第1 8 段所述的原因，秘书长要求 1987  
年再力第2 8 K敦增列拨款部 1, 006, 200。

A .一般责任保险

3 . 现行的一•般责任保险方案的承保范围已在秘书长报告（A/C. 5 / 4 1 / 1 1 )  

第 7 段作了说明。 正如该报告第5 段所述，该保险的费用已由1 9 8 4 年的



想42, 400_t升到了 1 9 8 5 年的；S；29 1 , 2 0 0 , 即增加了 586. 8% <> 此外，当 

1 9 8 6 年 3 月就保险单展期的（ 1 9 8 6 年 6 月 1 日生效）的间题进行调查时， 

年保险赛总额似乎为：》580 , o o a  在这种情况下，秘书长征得咨询委员会的同 

意提出了一项于1 9 8 6 年 6 月 1 日生效的全面自保方案。

4 . 但是，秘书长在其报告第9 段中指出， "由于出现某些法律和合约方面的 

困难… " ，他无法在 1 9 8 6 年 6 月 1 日以前提出上述的自保方案。 "此外，承保 

人提出一项订正建议，提供每年保险费$ 364, 0 0 0 的一般责任保险。在这种情况 

下，决定推迟实行自保安排，以便对某些问题作进一步的审查，并且在这期间趣续 

商业一般责任保险，直到 1 9 8 7 年 5 月底力止。 "

5 . 上述审查工作已经结束，秘书长在其报告第1 6 段建议，在 1 9 8 7 年采 

用一项一般责任保险的自保方案，仿计第一年其费用为$ 335, 0 0 0 . 同这一数字 

比较，目前的商业一般责任保险的年度费用係计为部455, 0 0 0 , 秘书长在第5 段 

指出，为数域455, 0 0 0 的概算额假定在1 9 8 6 年⑧ 364, 0 0 0 费用的基础上一 

年增长25% 。

6 . 如实施自保方案，本组织便承担了现由商业保险负责的一般责任保险的责 

任。执行自保方案所需的费用问翅由秘书长报告第8 、 1 1和 1 2 段作了说明。

7 . 秘书长在报告第1 1 段指出，如实行一项全面的自保方案，那就必须设立 

- 个偷备金，其款额是以承担现在由承保人处理的伤亡索赔付款，建议设：̂一个具 

有想 1 0 0 万至《 2 0 0 万资金的储备金，而要达到这一目的，在♦ 后 5 至 1 0 年 

中每年至少要留出$ 2 0 万，在这一点上，咨询委员会从第1 3 段中注意到，从19  

7 8 年至 1 9 8 5 年，一般责任保险方面的捐失总额为 126, 7 0 0 。咨询委员会 

还从第2 6 段中注意到，秘书长建议大会批准一项新的规定， "以限制东道国法律 

规定本組织应该履行的责任，从而减少联合国受到过分索赔要求的可能性"（见下 

文 第 1 2 段 ）。



8 . 实行自保方案也需有行政方面的某些开支，秘书长佑计其数额每年为然 

25, 00 0  ( ▲//(3。5//41/11,第 1 1 段 ），咨询委员会从第1 4 段注意到，在这笔 

费用中，索赔处理需部10, 0 0 0 , 法律费用部 10, 0 0 0 , 专家咨询部5, 0 0 0 。

9 . 咨询委员会询问后得到通知说，索赔处理基于以下假设：将由 "外部专业 

人员业务"来办理索赔处理；您 10» 0 0 嫩佑计数是保障最低报酬。 委员会还得 

到通知说，将通过索赔处理合同来协调法律代表；但是，需要向有关法律事务所支 

付一笔预聘费。 根据保险业的咨询意见所得出的$ 10, 000的倍计数就是这笔预 

聘赛。 秘书长的代表还通知委员会说，虽然索赔处理人将协顯法律服务，本组织 

将就索赔解决作出最后决定P 这种解决可能需要征求专家的意见0

1 0 . 如果实行全面自保，则将有必要象秘书长报告第1 2 段中所表示的那样， 

重新商议联合国和向联合国总部各机构提供货物和劳务的2 0 家商行之间的现有合 

约协议0 咨询委员会从第2 2 段注意到，这些合同规定提供一般责任保险，以使 

它们能防止第三方的索赔要求；此外，有的合同规定联合国提供商业责任保险。

1 1 . 秘书长的代表通知咨询委员会说，如果现有合同不能排除关于商业责任保 

险的条敦，并且不宜或不能终止合同或任其满期，则有必要购买保险免证0 委员 

会询问之后得到遍知说，可能必须购买2 0 个保险凭证，其费用总额佑计每年为想 

130, 0 0 0 。这些凭证将提供本组织" 遵守其合约义务提供一般责任保险" 的证据 

( 同上第 1 2 段 ）。

1 2 . 上文第7 段指出，秘书长已建议了一项新的总部条例，以限制联合国对損 

害赔偿付敦的法律责任。 秘书长报告第2 6 段讨论了限制損害赔偿的各种可行办 

法。 第 2 7 段中慨要说明了关于通过限制应付赔偿或振香赔偿款额的建议0 秘书 

长在报告附件中提出合乎此一目的的一项新的总部条例；咨询委员会建议批准这项 

条例。

1 3 . 在以上资料的基础上，咨询委员会赞成秘书长关于从1 9 8 7 年 6 月 1 日 

起在总部实施一般责任保险自保方案的建议。 第一笔的佑计费用为海355, 0 0 0 «



B . 财产保险

1 4 . 秘书长报告（A/C, 5 / 4 1 / 1 1 )第 5 段后的表格表明， 1 9 8 6 年的财产 

保险费用总额为 ;N 73 ,  100而 1 9 S 7 年的佑计费用假定增加25% ,则为$591 ,400 ,  

报告第 1 7 段中说明了总部财产保险的目前安排。

1 5 . 第 1 8 段指出，联合国总部财产的价值， 目前他计力S 4. 2 1 亿0 考虑 

到这一点，秘书长表示， "如果发生巨大灾难，由本组织通过自保办法来负担全部 

风险似乎是既非谨慎亦非可行的。 " 咨询委员会对此表示同意。

1 6 . 根据秘书长在其报告第1 8 段中提出的理由，咨询委员会同意以下看法：

部分自保是缺乏成本效率的。 因此，委员会赞同秘书长的以下建议： 1 9 8 7 年 

以狂591,  4 0 0 的借计身用继续维持目前的商业安排。

C . 其他保险

1 7 . 在报告（A/C. 5 / 4 1 / 1 1 )第 1 9 段中秘书长说明了 " 其他保险"一 项下 

规定的承保范围0 咨询委员会根据收到的资料同秘书长关于以《72, 0 0 0的倘计 

费用续订" 其他保险" 的商业系保范围。

综 述

1 8 . 在上文第 1 3 、 1 6 和 1 7 段中，咨询委员会建议核准秘书长关于一般责 

任保险，财产保险和其它保险的建议0 如秘书长报告第3 2 段中所示,：|1, 013 ,  
400的他计费用总额包括以下各项 :



一般责任保险 

财产保险 

其他保险

共 计

美元 

355, 000'  

591,  4 0 0  

1% 000  

1, Qia> 40 0
a 该数为自保估计赛用，而商业保险的倍计保险费为《 455, 000

但是，由于 1 9 8 6 年 的 拨 敦 有 12, 200的余额，所以秘书长正在要求在19 8 6  
—— 1 9 8 7 两年期方案预算第2 8 K敦项下编列 1 9 8 7 年的拨敦 ;II, 006, 20 0 .  

咨询委员会建议接受这一佑计数。 同时，它建议秘书长向大会第四十二届会议提 

交一份报告，其中除其它事项外，要愈括关于一般责任承保范围自保计划的实施情 

况和对 1 9 8 8 年费用的最新《算数字《

注

’ 《大会正式记录，第四十届会议，补编第7 A号 》 （A/40/r/Add. 1—18),  
文件A/40/r/Add. 6 , 第 6 段《



A/41/7/Add. 7号文件 

第八次报告

第 2 A敦 （政治和安全理事会事务：维持和平活动）下的订正概算Î 

政治和安全理事会事务部新闻处

I：原件。. 英 文 ）

〔1 9 8 6 年 1 1 月 1 1 日）

1 . 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长的报告（A/C. 5/41/^),秘书 

长在该报告中提 iÜ 了 1 9 8 6 — 1 9 8 7 两年期方案预算第2 A敦 （政治和安全理 

事会事务：维持和平活动）下政治和安全理♦会事务部新闻处1 9 8 7年的订正概 

算0 如秘书长在其报告第1段中指出的，按照 1 9 8 5年 1 2 月 1 8 日大会第 

40/^52号决议第十一节的规定，在大会审议秘书长关于新闻处的评价报告以前， 

将只核定该处1 9 8 6 年的资源水平。 咨询委员会在审议订正概算时，收到了秘 

书长的说明（A/41/328),其附件中载有行政管理事务处对新闻处的评价报告 

和方案和协调委员会（方案协调会）的有关报告。 ，

2 . 咨询委员‘ 从秘书长的报告（A/C. 5 / 4 1 / 9 )第 2 至 4 段注意到新闻处的 

业务已被大♦ 修订过》并有若干活动被中止》 秘书长提议把新闻处保留在政治和 

安全理事会事务部内。委员会还从秘书长的报告注意到， "尽管适当地考虑到方案

协调会提IB的每日只展散发（原始电讯打印稿）两次外加特别散发的建议^但决定 

按照行政管理处（行管处）评价队的建议增加散发次数秘书长的代表就这方面 

的査询证实打印稿将因此每天散发E3次0

3 • 按照秘书长的报告第6 段， " 由于行管处编写的评论报告第4 6 ,  4 7 和



4 8 段所载的佳计工作量，拟议的产IB可由主管政治和安全理事会事务副秘书长办 

公室协调和政治资料科原有的七名核心工作人员（1 名 P - 4 ,  1 名 ？ 一3 ,  1 名 

P —2 , 和 4 名一般事务人员员额，其中一名是特等）……完 成 因 此 》先前调 

到新闻处的六名员额已回到他们原先的办公室。

4 . 咨询委员会建议第五委员会通知大会，如果大会核可按照秘书长提议的人 

员编制让政治和安全理事会事务部新闻处在1 9 8 7 年继续存在（见第 3 段 ），必 

须在 1 9 8 6 - 1  9 8 7 两年期方案预算第2 A敦下就 1 9 8 7 年 拨 敦 6 0 0 ,  

用 以 支 付 薪 金 和 人 事 费 。 男须在第3 1 敦工作人员薪金税下拨敦 !$ 71, 000, 
由收入第 1 敦（工作人员薪金税收入）下同额收入抵销。

注

《大会正式记录，第四十一届会议，补编第3 8 等 》（A /41/38和 Corr. 2 ) , 
第 1 5 7 - 1 6 6段。



A/41/7/Add. 8号文件 

第九次报告

纽约一般事务人员和有关职类的职务分类；

日内瓦一般事务人员和有关职类的职务分类

( 议程项目 1 1 7(cn  *

〔原件：英 文 ）

〔1 9 8 6 年 1 1 月 1 7 日）

1 . 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长关于纽约一般事务人员及有关职 

类的职务分类的报告（A/C. 5/ 40/ 8姚 C orr. 1 和 A/C. 5/ 41/ 30  )及关于日内 

瓦一般事务人员及有关职类的职务分类的报告（A/C. 5 / 4 1 / 3 4 ) 。 秘书长代表 

和公务员制度委员会秘书处代表向行预咨委会提供了补充资料。 行预咨委会还牧 

到了国际公务员制度委员会的报告，其中第 1 6 5 段至第 1 7 3 段论及纽约一般事 

务及有关职类的职务分类执行情况。 1

纽约

2 . 大会第四十届会议决定推返就纽约一■般事务人！和有关职类的职务分类作 

出决定（第 4 0 / 4  6 6 等决定）。

3 • 行预咨委会 1 9 8 6 年春季会议开始审议该问题。 委员会决定不向大会 

第四十届会议的续会提交报告，因为委员会认为一些关键要点还有待于灌清。 本

人事问题：其他人事问题0



报告附有给秘书长的信的副本， 此后，委员会牧到了它要求提出的补充资料，包 

括按照所附信件(â)a段要求进行特别审查的结果，

4 . 根掘秘书长的报告（A/C. 5 / 4 1/ 3 0 )第 1 0 段所述，" 纽约秘书长一般 

事务人员和有关职类的叙级工作现在已经全部完成" （A/G. 5 / 4 1/ 3 0 )。 秘书 

长的报告第 1 0 段至第 1 2 段 说 明 了 事 务 人 员 和 有 关 职 类 2, 7984"经常预算员 

额的结果。 有关不包括在上述2, 7 9 » + 员额总数内的6 1 4 ^新闻助理和导游协调 

員的情况载于秘书长的报告第1 3 段中（见下文第1 8 段 ）。 一

6 . 秘书长的报告（A/C. 5 / 4 1 / 3 0 )第2 1 段指出，从 1 9 8 5 年 1 月 1 日 

起 1 9 8 5 年经常预算下的职务分类工作所涉费用净额为：$ 1, 627, 000，第22  

段指出，佳计 1 9 8 6 -  1 9 8 7 两年期费用净额为部3» 4 6 a  0 0 0 .

a 在审议了职务分类工作后，咨询委贞会有许多话要说， 按照委贞会收到的资 

料 . 分类工作的目的是结束"按人员设等级" 的时代，那是年资和成绮决定工作人 

负的等级，甚少理会到职务的内容， 但是 . 委员会得知，当牧集和分析了职务资 

料后，数十年没有职务设计的累极影响便显露了出先  据发现，许多职务是混合

起来的，就是说• 一个职务是由倚单的例行工作和复杂的工作混合而成的， 要拟 

订标准以分析收集到的原始资料困难重重，例如，是否应考虑到工作量; 以及职务 

说明使用的术语的定义，诸如 " 专门"、 "处理 "、 " 支助" 或 "先进方法，，等.

7 . 审查和分析3, 0 0 0 多个经常预算和激算外员额的每一个事件繁重的工作，

首先是由人事厅的叙级干事"根据工作人员呈交并经其主管签署的职务说明"（参见 

A/C. 5/ 40/ 84fPCorr，1 ,第 1 2 段 ）进行。

8 . 然后，再由工作人员一 管理人员联合组成的机构.叙级审查小组对经由 

叙级干事哲时叙级过的所有员额进行审查， 经过联合各询委负会进一步审查后，



秘书长核准叙级审查小组的审查结果，并作了某些修改（同上，第 1 3 段 ）。

由 于 叙 级 审 查 小 组 没 有 就 邮 务 、电信、文件分发和人事有关的职务方面的 

2 1 4 个经常预算和预算外员额的叙级这成充分协议，于是成立了特设审查小组 

( 參看A/C.5 / 4 1 / 3 0 .第 4 段 》. 后来 . 又成立了叙级复核小组对另一组461  

个经常激算和预算外员额进行审查（同上，第 5 段 ）。

9 . 另一个阶段是成立叙级甲诉和复核癸负会•收到了 6 6 6 个案件（A/C,5/  

4 1 / 3 0 ,第 6 — 7 段 》， 这个委负会实际上审查了 5 0 5 个经常预算和预算外员 

额的叙级情况，余下员额的处理办法见秘书长的报告第7 段， 这5 0 5 个案件中 

有 4 4 0 个与经常预算员额有关《 咨询委员会得知，这个委员会的建议的结果可

想而知 . 就是还会有人向联合甲诉委员会甲诉 • 甚至最后向行政法庭甲诉•

l a 咨询委员会的理解是，剛才说明的整小业务的根据是由每一工作人员提出 

而由其单位主傘附署的工作说明(见A/C. 5/40/1B4$iCorr. 1第12段)。參照上述第 

3 段所指的特别审查而向委员会提供的资料显示出职务审计过程是不够充分的，应 

予以加强以确保职务说明充分而适当. 既然职务分类的整♦慨念是以正确的职务 

资料为基础的，这部分过程就决不能予以忽视- 鉴于面前的资料，咨询委房会不 

相信曾经适当地作出有系统的工作来对足够数目的职务说明进行审计或核实， 在 

这种情形下，会有夸大之处，而职务的最后分类也许要看工作人员及/ 或单位主管 

说明其工作的技术，

1 1 . 咨询委房会注意到，开发计划署和儿童基金会是以综合方式进行其第一次 

审查的，有关各方都充分参加了 . 开发计划署进行了一项协调的工作，负责叙级 

的专员，工作人 f i和管理单位的代表，单位主管甚至有时当事人都参加了， 在儿 

童基金会，同样的一个协调小组自1 9 8  0 年起就开始执行工作，它的职务分类制 

度是从那一年开始的• 但在联合国，如第 7 和第 8 段所示，综合与协调制度并不 

存在；这一过程分为而小阶段：第一小由叙级科进行，第二小由职务审核小组进行. 
根播因上述第3 段所指的审核工作结果而向咨询委房会提供的资料，这一程序产生



了一种不利的因素，似乎为这一程序带来了纠纷，造成了叙级专家为一方管理和工 

作人员代表为另一方之间立场上的冲突，

12 . 咨询委员会注意到的另一因素是方案管理人员的显然有眼的介 入 . 在 许  

多如果不是全部情形下，对于他们曾予证明或核准的职务说明，未曾作为核实过程 

的一部分同他们进行建商，也没有就他们的机关或单位的要求以及其与这项业务有 

廿么关系征求过他们的意见，

1 3 . 在审议这项工作时，咨询委员会特别关心如何把这项工作的落实同职业发 

展联系起来的问题，因为r 大的职等结构有一♦ 明显的好处：它对一♦人的事业提 

供了较好的提升机会。 咨询委员会在1 9 8 6 年春季举行会议时曾要求关于这个 

问题的补充资料。 应咨询委员会要求提供的资料没有明确而具体地说明如何把叙 

级工作的落实同可能存在的更有效的职业发展制度计划取得协调。 委员会最近获 

悉，近期内将会发出关于纽约一般事务人员和有关职类职业发展计划的秘书处通告。2 
委员会得到的初步资料显示，许多额外工作仍有待进行，例如确定职业发展路线 

( 在职业分类内都和职业分类之间）、制定职业辅导方案、训练方案和考翁的新安 

排等。 此外，委员会相信，行政当局设想中的新的空缺通告程序在实践中将有效 

确保新任命的公平机会。

1 4 . 咨询委员会i l 为，上述职务分类工作有理由令人十分担心， 到对最后一 

♦ 申诉作出决定的时候，这项消耗大量努力并引起大量争执的工作将已进行多年； 

咨询委员会感觉到，一方面会有许多工作人员对结果感到满意，月一方面也会有不 

少人对结系感到困扰和沮丧。 但是，要扭转一切已经发生的事情又极为困难。因 

此，咨询委员会尽管认为否定整个这项工作有些理由，但是它认为这一行动方式会 

使情况变得更糟。

1 5 . 在这方面，委员会0 顾，秘书长在一般事务人员和有关职类最高职等以下 

的叙级工作上历来有相当的灵活性。 而且，委员会所担心的上述问题主要涉及一 

般事务人员员额而不涉及其他有关职类的员额；应委员会要求提供的特别审查报告



( 见上文第3 段 ）显示，有关警卫和工匠的初步叙级问题已经瘾决，关于这些职类 

的标准比一般事务人员职类的标准要具体得多* 在此情况下，委员会不反对核可 

叙级工作，但以该工作涉及G — 7 职等以下（即 G — 1 至 G — 6 ) 员额并涉及其他 

有关职类的所有员额，包 括 和 T C - 8 职等为限。 在采取这♦ 立场时，委 

员会相信，过一段时候情况会德定下来* 工作人员也会恢复士气，

1 6 . 秘书长一向得以灵活处理" 其他职等" 的一般事务人员员额，但是咨询委 

员会一直特别注意有关事务人员最高职等和改叙为专业人员职等的提案。委员 

会鉴于上面几段中的意见及其所引起的问题，无法建议接受有关G- 7 和专业人员 

职等的提案。 因此，咨询委员会建议现在所有职务分类结果提议叙为G — 7 或专 

业人员职等的员额， 目前（参看下面第 1 7 段 ）和适用于职务分类结果的可追溯期 

间 内 仅 核 可 叙 为 6 职等。

1 7 . 应将关于改叙为G -  7 和专业人员职等的提案载入1 9 8 8 — 1 9 8 9 年 

方案慨算，以便能够考虑到有关股、处的需要个别予以审说》 咨询委员会注意到, 
秘书长就 1 9 8 8 — 1 9 8 9 年方案慨算的编制发出的指示中暇定各单位在1987  

年 1 月的第一个星期内提交根据大会第四十一届会议通过的决定对原来的有关文件 

所作的任何修订。 改叙的提案不一定要针对职务分类的结果原先提议叙为G — 7 

或专业人员职等的员额。 咨询委员会承认秘书长有权提出他iU ?适当的提案，但 

是认为，如果鼓嚴方案管理人员i f价有关他们所属组级单位的职务分类结果，并且 

在上述文件内提议最有效地执行他们单位的职位所需改叙为0 — 7 和 ？一 2 / 1 职 

等的员额，将会有所助益《 但是，秘书长应当确保1 9 8 8 ~ 1 9 8 9 两年期方 

案慨算内提议的改敎员额数尽可能接近A/C.5/4 1 / 3 0 号文件内提出的G — 7 和 

P—2 / 1 职等员额的总数。

1 8 . 关于新闻助理人员和导游协调员员额，咨询委员会注意到秘书长的报告 

(A/C. 5 / 4 1/ 3 0 )第 1 3 段内所载资料，认为至少在目前，应当继续对这些员额

应用各别间的薪金表0



1 9 . 咨询委员会注意到秘书长的报告第1 5 段和表 6 建议，在一般事务职类中 

把最高职类定为特等，在工作人员配置表中分别列出之。 但是，从表 6 可知，知 

果只有G— 7 等订为特等，将来便只有非常少数的员额（ 1 5  6 小 ）会分别列开， 

而当前的特等员额（G — 5 ) 部有4 7 2 小。 委员会认为，如果，除了分别开列 

特等外， G — 6 等也分别开列，而把 (Î 一 1 至 (Î 一 5 归纳起来为" 其他各等，’ ，会 

与过去的惯例更加一致， 委员会注意到，开发计划署的G — 7 和 G — 6 等一起作 

为 " 高等"开列，而 CÎ 一 1 至 G — 5 则为 "其他各等" 开列。

2 0 . 咨询委员会在上文第1 6 段的建议会把 1 9 8 5 年的职务分类工作赛用减 

少想 134, 2 0 0 (从想 1, 627, 000^ 为部 1, 492, 8 0 0 ) , 19 8 6 —1987年减少 

430 , 4 0 0 ( 从海3, 460 , 0 0 0 减少⑨3, 029, 6 0 0 , 考虑到第2 敦和第3 敦收入 

需略作调整， 1 9 8 5 年第 3 1 敦工作人员薪金税和第1 敦牧入的有关慨数将减少 

S 61, 0 0 0 , 而 1 9 8 6 -  1 9 8 7 年的则减少然192, 4 0 0 ， 委员会注意到秘 

书长的报告（A/C. 5 / 4 1 / 3 0 ) 第 2 3 段建议，将 1 9 8 5 年的额外开支记入 

1 9 8 4 -  1 9 8 5 两年期总拔敦余额的帐内，这些余额是由于暂停执行《联合国 

财务条例》第 4 .  3 、 4 .  4 和 5 .  2(d廉而保留的， 关于 1 9 8 6 — 1 9 8 7 

年 , 秘书长现时不要求拨敦， A/C. 5 / 4 1 / 3 0 第 2 5 段指出，执行时将实际监 

替开支，所需额外经赛将在1 9 8 6 — 1 9 8 7 两年期方案拟算执行情况最后报告

中说明之》 , 一

曰内瓦

21. A/C. 5 / 4 1 / 3 4 号文件内的报告提供了有关申诉程序，即日内瓦职务分 

类工作最后阶段的结果的资料《 其中也提供了有关A/C. 5 / 3 8 X 9 2和 C orr.
1 号文件内秘书长的报告第1 6 段所迷 '‘ 临时特等，’ 员额的资料，

22. 申诉程序的结果和总部人事厅叙级科随后所采取的行动载于秘书长的报告 

(A/C. 5/ 41/ ^ 4)第 3 至 5 段。 该报告第6 段中提议：

" ( a )将九小一般事务人员员额改叙为一*般事务人员职类特等，同时提前



( 从 1 9 8 9 年 3 月提前到 1 9 8 7 年 1 月 ）将一♦临时特等员额恢复为分级 

的职等，并 ( b )将三般事务人员员额改叙为专业人员职类，同时减少三小 

般事务人员员额，提议这些改叙从1 9 8 7 年 1 月 1 曰起生效《 "

2 3 , 咨i參秀员会不反对秘书长的提案。 报告第8 和第 9 段中指出，打算々支

有关净增加春用®21, 0 0 0 ,

24， 关于遂步取消"临时主要" 员额，委员会从秘书长的报告第1 0 段中注意 

到，已按照计划开始减少这种员额，考虑到秘书长的报告第6 段所提的员额， 1 9  
8 7 年 1 月 1 曰实际"临时主要" 员额将为 1 3 小。

, 《大会正式记录，第四十一届会议，补编第 3 0 号 》（A/4 1/ 30和 C orr, 1 

和 2 )0 

* 参看 ST/1(V^6/12 0



附 件

1 9 8 6 年 4 月 2 8 日

行政和预算间题委员会主席给秘书长的信

你可能已经知道咨询委员会已开始审议你关于纽约一般事务人员和有关职类的 

职务分类的报告（A/C. 5 / 4 0 / 8 4和 Corr .  1 〉。 委员会决定不向大会，四十 

届会议的续会提交报告，因为委员会认为有些关键要点还有待澄清。 为了使委员 

会能就该事项向大会第四十一届会议提出报告，委员会希望在 1 9 8 6 年 9 月初以 

前获得进一步修订的报告, 其中应包括补充资料或澄清下列间题：

( a ) 途今尚未叙级的剩余员额的叙级结果；

m 对申诉情况的分析，其中包括提出申诉的数目，申诉的性质，叙级结果对 

全面叙级情况的可能影响和所渉经赛间题以及对何时完成申诉（追述 ）的 

最初阶段；

( 0 说明将予执行的七级结构将如何促进专业发展f 

( d ) 对公务员制度委员会第2 3 届委员会工作报告（工C S C / 2 3 / R .19 )第 

12 7 —1 3 1 段所裁的公务员制度委员会意见的进一步反应。 这些意见附 

于秘书处提交行预咨委会的A/CÎ). 1/R. 1 0 6 2 号文件的说明之后。 特 

别应以下列方式就A/ce. 1/ R / 1062号文件所载的资料作出这种反应：

H 对 1 9 8 4 年 1 月 1 日执行新的薪金表和有关赛用所采取的行动提出 

备选方法；

a 说明打算以何种方式对秘书处的说明第6 段所指的9 0 0 小员额进行 

抽样调查，并说明在多大范画内审查与会议服务有关的员额和新闻助 

理人员的叙级>

王席

姆塞菜（签 名 ）
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第十次报告

第 29B. 5 敦 （维也纳会议和图书馆事务处)
的订正慨算

〔原件：英义〕

I： 198  畔 11 月 21 日〕

1 •行政和预算问题咨询委员会审议了 AXC. 5 / 4 1 / 3 7 号文件所载秘书长关 

于第 2 9 B • 5 敦 （维也纳会议和国书馆事务处) 的订正慨算的报告。

2 . 秘书长报告的导言部分（第 1 至第3 段 ）提供了联合国、工业发展想级和 

国标原子能机构的官员就工发组织改为专门机构后如何提供维也纳会议事务经费的 

临时安播达成协议的背景资料。 报告的表 1 和表 2 概述了大会第四十届会议为实 

施上述协议而核可的1 9 8 6 — 1 9 8 7 两年期方案预其第2 9 敦有关经费。

3 . 秘书长在其报告第3 段内指出：

" 根振 1 9 8 5 年的工作量统计数字，秘书长的报告（A / C .5/ 40/ 48) 指

Ü h 联 合 国 维 也 纳 国 际 中 心 整 个 会 议 事 务 51 .6  %« 由于维也纳的会议

事务员賴大部分是而且继续是由工发组织预算提供经赛，预期工发组织的一部分工

作人员，^ 主管人员，将参与同联合国各种会谈有关的会议事务活动。 因此,
需要找出一个办法来调整各组织的《算资源，使其更符合实际所需会议事务费用总 

额0 "

4 . 可以指出，咨询委M会向;大会第因十届会议提交的关于1 9 8 6—1 9 8 7 两 

年期方案概算的报告'对维也纳的工作量统计数字表示关注，这一数字曾用I以计算 

秘书长要求联合国为1986  — 1 9 8 7 两年期内工发组织提供的翻译和文件服务而补 

偿的 2, 2 1 5  5 0 0 美元。 委员会建议不应ÿ 这一款项列于方案预算黎9款项下。



委员会建议"拟订一种倚单的办法，就联合国实际使用的笔译和文件服务收取赛用’ 
此外，委员会指出，如果在 1 9 8 6 — 1 9 8 7 两年期内确有需要，秘书长可以就

维也纳的会议事务要求增拨经费。 然而， " 这种要求必须有可靠的反映实际经骚 

的统计数字作根据"。

5 . 秘书长的报告第6 至第8 段概述了 1 9 8 6 年期间联合管理的会议♦务的 

实际经验。 秘书长在第6 段中指出，已制订出一秦确定和分配费用的办法，这襄 

办法 "原则上考虑到有关各方的协议，即费用首先由提供这项事务的组织承担，然 

后按计算出来的工作量分摊给从这项事务中获益的所有组织" 。

6 . 1 9 8 6 年工作量统计数字说明，联合国的分摊费用为5 6 . 9  % 。 根框 

这一统计数据， 1 9 8 6 — 1 9 8 7 两年期维也纳会议事务所需订正赛用概算（按 

最初比率计算 ) * 为 8, 668» 8 0 0 美元，使 1 9 8 6 — 1 9 8 7 两年期的经赛 

7, 885, 7 0 0 美元短缺783 , 1 0 0 美元，分列如下：

( 以千美元计）

1 9 8 6 - 1 9 8 7  年
拨 款

1 9 8 6 年 1 9 8 7 年

(襄初比率）
2 7 7 0 . 5

高于/(低 i )  
拨 款

翻 译 6 6 7 8 . 2
比率） 

3 8 0 5 . 1 1 0 2 . 6
编 制 4 7 . 8 3 7 8 . 8 275 .9 ( 6 0 6 . 9 )
打 字 7 1 . 3 3 5 . 7 2 5 . 9 9 . 7
文件管制 2 2 8 .  9 75 .  1 54 .7 9 9 . 1
印刷和复印 3 2 0 . 2 2 8 1 . 0 2 0 4 - 5 ( 1 6 5 . 3 )
分 发 5 3 9 . 3 3 0 1 . 6 2 1 9 .  6 1 8 . 1
行政支助 — 1 3 9 . 1 10 1  .3 ( 2 4 0 . 4 )

所需费用净额 7 8 8 5 . 7 5 0 1 6 . 4 3 6 5 2 . 4 ( 7 8 3 . 1 〉

a 估计数包括经常会议和非经常会议《 

倘计数只包括经常会议。



7 • 咨询委员会认为，在这个时候，难于评价这种加诸于 1 錢8 7 年维也纳的 

活动的进一步节约措施（即，缩想会期或取消会议 ) 0̂ 效果0 而且，咨询委员会 

认为，维也纳的会议事务费用必须从方案预算第2 9身整♦会议事务经秀的范® 内 

加以考虑。

8 • 因此，咨询秀员会并不认为此时必须增拨经赛。 反之，所需增加的经赞 

应在提交大舍第四十二届会议的I 9 8 6 — I 9 8 7 年预算执行情况的最后报告内 

开列。

参见《大会正式记录，第四十届会议，补编第7 A号 》U/40/7XAdd« I -  
18) ,  A/40/r/Add. 1 4 ,第1 滩  14段 。

假设汇率是 1 7 .  7 0 奥地利先令对1 美元，而每年的通货膨胀率为4



A/4iy7/Add. 10  

第 十 次 报 告

第一委员会所提 ffi的下列义件所涉 

方案预算间题：̂ 4 1 / 8 4 4  ( 决议草案G )；
AX41/ 842 (决议草案工和H ) 和 AX41X844(决定韋案）

( 关于议寒项目6 I (i), 62, 620)和 6 5 ) *

〔原件：英文〕 

〔1 9 8畔 11月2 4日〕

1 • 行 政 和 预 算 问 题 咨 询 委 员 会 审 议 了 四 份 说 明 5/ 41/ 48, A/a 5 /  
41/ 49, Aye, 5 / 4 1 / 5 1和 A/CL 5 / 4 U 2 ) . 这四份说明是秘书长按照大会 

议事规则第 1 5 3 条规定，就第一委员会在议程项目61(1)、 6 2 、 62(0)、和 65  

缀下建议的三♦ 决议草案和一个决定革案提出的所涉方案派算间题，

2 . 如下文表 1 所示，秘书长:的佑计是，按全额费用计算， 1 9 8  7 年所需经

审查和执行大会第十二届特别会议《结论文件》：第三届专门讨论裁军问题的 

大会特别会议 I：项目 6 1  ( i n 。 ，

审查大会第十届特别会议通过的建议和决定的执行情况〔项目 6 2 〕。

.审查大会第十届特别会议通过的建奴和决定的执行情况：防止核战争I：项目 6 2 
(0)〕。

裁军和发展的关系：裁军和发展关系国际会议筹备委员会的报告〔项目 6 5  Do
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费总额为漆2, 574, 800  , 计开：会议事务经養$ 2, 191 ,  8 0 0 和非会议事务经 

# S  383 . 0 0 0 .  1 9 8 8 年所需全额赛用佳算经费总額域7, 286, 9 0 0 冻在

现阶段一并列出，供作参考， 以后，将连同秘书长1 9 8 8 —1 9 8 9 两年期方 

案慨算一并审议。

3 . 关于A/4 I/ 84 4 等件中所载决定草案， 咨询委员会注意到：秘书长的 

说 明 （A^C. 5/ 41/ 49  ) 第 8 段内，在 1 9 8 7 年按全颤赛用佑算的会议事务经费 

$ 1 , 100 ,  0 0 0 这笔敦额中，用于裁军和发展间关系的国脉会议的会议事务经赛为 

$  758, 5 0 0 .  说明第 1 0 段内，秘书长说，他的佳计援（$ 7 5 8 ,  5 0 0 )  

已连同" 1 9 8 6 年会议事务经费综合报告一并得到审核，并列入 1 9 8 6 — 1 9 

8 7 年预算第2 9 敦内 • 1 9 8 7 年内将竭尽全力从永久资源々支这小会议所需

的会议事务经费。 ，’

4 . 因此， 1 9 8 7 年按全额费用计算的会议事务经赛佑计数不超出潔1, 433 , 
300  ( S 2 , 191 ,  8 0 0 减 ;1 7 5 8 , 500  ) , 将于大会本届会谈结束之前连同1 9 

8 7 年会议事务经费综合报告一并审议（参 觅 5/41X58)0

5 . 关于A/4 1/ 84 1 号文件中所载决议草案，秘书长在其报告（A/C，5 / 4 1/  
5 1 )第 1 0 和 I 1 段中）指出，预期的会议事务费用将需要大会同意作出而项与大 

会各项决议相左的例化》 第一 , 提议于 1 9 8 6 年 1 2 月在组约举行的第三届专 

门讨论裁军问题的大会特别会议第一届筹备会议将有需要作出与大会1 9 8 5 年 1 
2 月 1 8 日第40/ 243号决议第一 1T第 7 段相左的例外， 根振这一段： "大会附属 

机构，非经大会明白授权，不得在大会常会期间于联合国总部举行会议 "。 在 

这方面，秘书长在第A/C。5 / 4 1 / 5 1 号文件第 1 0 段中指出，如果允许这种例外 

，情况，将从现有资源中提供筹香委员会而天会议的服务赛用，但有一项了解，即不 

得影响大会及其主要委员会的活动。



6 . 第二，该决识草案第4 段内所设想的关于为第三届专门讨论裁军问题的大 

会特别会议筹备委员会各届会议提供筒要记录的提议将有需要作a 与大会 1 9 8 2  
年 1 1 月 1 6 日第3 7 / 1 4 C 号决议相左的例外。 为筹备委员 i会第二届 ( 1 9  8 

7 年 ）、第三届和第四届 ( 1  9 8 8 年 ）会议提供简要ië录的按全部费用计算的佑 

计数载于上面表1 的胸注《

7 • 上面表 1 显示，按全部费用计算，秘书长係计的1 9 8 7 年非会议事务费 

用为：S383。0 0 0 。 但是，在顾及不应用于1 9 8 6 年来取各项经济措施的现有 

资源以及为 1 9 8 7 年核定的资源（见 A/C. 5 / 4 1 / 4 8 ,第 1 5 段和A/t!。5 / 4 1/  

5 2 , 第 I 6 段 ）后，秘书长正在要求在1 9 8 6 — 1 9 8 7 西年斯方案概算第2 

5 敦裁军事务活场下为I 9 8 7 年划拔《271, 3 0 0 的净额。这项请求按支出用途 

分别开列于下面表2 。

表 2
支 出 用 途

秘书长的 特设专家 協时助理 工作人员 共 计
说  明 4、 组 人 员 旅  费

以千美元计

A/C。5/ 41/ 48 34。0 — 3。8 37。8
A/C。5/ 41/ 49 "― — — —
A/C. 5/ 41/ 51 19 2 。4 — 19 2 。4
A/C。5/41/152 37。3 — 3。8 4 1 。1

共 计 7 1 。3 1 9 2 。4 7。6 2 7 1 。3

8 。咨询委员会建议接受秘书长的慨算：'特设专家小组（《!71, 3 0 0 ) 和工作 

人员旅费（r r ,  6 0 0 )。



9 . 临时助理人员的概算：I192 , 4 0 0 将提供3 6 个专业人员级的工作月和 

2 4 小一•般事务人员一级的工作月，以便力第三届专门讨论裁军问题的大会特别会 

议筹备委员会编制背景文件和有关文件（A/C。5 / 4 1 / 5 1 ,第 1 4 段 有 鉴 于  

不久将来可能采取各项措族以削减和调整本组织的工作人员编制，咨询委员会认为 

这笔经费可通过调动人员的办法来加以应付。 因此，各-询委员会反对核准为臉时 

助理人员划拨》192, 4 0 0 经费的请求0

1 0 。 咨询委员会在上一段中建议秘书长概算应削减《192, 4 0 0 ,即从》2 7 1 ,3 0 0  

减至 1:78, 9 0 0 » 因此，咨询委员会建议第五委员会通知大会，如果大会通过了有 

关的决议草案和决定， 1 9 8 6 -  1 9 8 m 年期方案预算的第2 B敦将需要增敦经 . 

赛《78, 900。此外，如果与大会第4 0 / 2 4摊 137/14C号沫议相左的例外获 

( 见上面第5 和 6 段 ），按全额赛用计算的1 9 8 7 年不超过然1, 433 , 3 0 0 的会 

议事务赛用，将在本届会议快结束时向大会提交的会议服务赛综合说明里一并审议 

( 参见A/C. 5 / 4 1 / 5 8 )。



A/41/7/Add. 11 号文件 

第十二次报告

秘书长的薪金和退休津贴以及发展和 

国际经济合作总干事和联合国开发计 

划署署长的薪金和应计养 là 金薪酬

(议程项目 1 1 8  ) *

〔原件：英文 ）

〔1 9 8 6 年 1 2 月 4 日：）

1 。 1 9 7 1 年 1 1 月 2 9 日大会第2 7 7 2  (XXVI)号决议决定，秘书长每年 

领取的退休金津贴应当象各专门机构行政首长》-样按每年藉金毛额计算而不是按薪 

金净额计算0 因此，当时大会规定了秘书长的薪金毛额，须扣除工作人员薪金税

和适用工作地点差价调鉴数制度而定P 大会在同一决议中规定，如果秘书长一任

任期届满退休时，其每年退休津贴应为薪金毛额的半数。 1 9 7 6 年 1 2 月 2 2  
H大会第3 1/ 208号决议第九节还核可了行政和预算问题咨询委员会的建议，即从 

1 9 7 7 年 1 月|1日起，支付给前任秘书长或其遗编的养恤金在大会作出有关，响 

到秘书长应得的1最高退休^!^^数额的决定时应按比例予以调息

2 . 在第三十九届会议对秘书长薪金作出修订以前，大会遵循的程序是采取对 

将基薪净额反向适用工作人员薪金税率的方法来推算秘书长的薪金毛额。 咨询委 

员会在其提交第三十九届会议关于1 9 8 6 — 1 9 8 7 两年期方案慨算的报告，第 

8 和 9 段中指出，国际公务员制度委员会尾议采用一项订正方法来确定专业以上职 

类工作人员的应计养恤金薪酬，根据这个方法，应计养恤金薪酬同薪金毛额之间不

联合国共同制度：国际公务员制度委员会的报告。



再有直接的关系，并法意到对并入2 0 个服务地点差价调整数指数点后的订正基薪 

净额反向适用新的工作人员薪金税率，将导致秘书长每年退休，贴最高限额有很大 

的增长》 咨询委员会认为秘书长薪金毛额的增长率应当限于在并入指数点以后

"计及眷属"的薪金净额的增长数率百分数，即 17。2%。 因此，咨询委员会建议并 

经大会核可，将 薪 金 毛 额 增 至 $：1 63 , 00 0  ( 而不是 1:177, 3 1 5 ,对订正基薪 

净额反向适用工作人员薪金税就会得出此数）0 因此，最高退休津贴规定为|：81,
6 5  0 而非；$88, 6 5 8。

3 。国际公务员制度委员会在其提交本届大会的报告g 中建谈采用新方法来制 

定专业以上职类工作人员应计养恤金薪酬，根播此方法应计养恤金薪酬将同薪酬净 

额 （基薪净额加服务地点差价调整数）相联系。 因此，就象目前的情况一样，在 

应计养恤金薪酬和薪金净额之间已无直接的关系0

4 。上文第2 和 3 段描述的发展情况说明，目前更有理由将秘书长的最高退休 

津贴的变动同薪酬净额的变动相联系而不是同影响薪金净额的变动相联系。 此外， 

国际公务员制度委员会关于工作人员薪金税比额表的建议，如果获得大会通过，将 

到 1 9 8 7 年 4 月 1 日才开始生效I 目前在职者在1 9 8 6 年 1 2 月底以前做满一 

任任期郎可有权倾取现行最高每年退休津贴⑩81, 6 5 0 。 在这种情况下，应维持 

现行的最高退休津贴。 同样，目前支付给前任秘书长和前任秘书长遗織的退休津 

貼也应予维持不变0 还建议在进一步受动秘书长的薪金或举行大会第四十四届会议两 

者之中任何一种情况来临时，应参照上文第2 和 3 段所述的发展，对确定秘书长最 

高每年退休津贴的方法重新进行审查*

5 。但是，如果大会接受了国际:公务员制度委员会的建议，则必须在 1 9 8 7 
年 4 月 1 日将秘书长的薪金毛额从怒163 , 3 0 0 改力想131 ,  1 6 1 . 这是由于对现行 

的 计 及 卷 属 " 基薪净额数率 ( S85,  0 0 0 ) 反向适用新的工作人员薪金税率而得 

出的结果0



6 。同样，由于对现行的基薪净额反向适用委员会建议的新的工作人貝薪金税 

率，发展和国际经济合作总于事以及联合国开发计划署（开友计划署）署 长 的薪金 

毛额则自 1 9 8 7 年 4 月 1 日起从《159 , 1 1 5 减 至 4 2 9 。

7 。总干事开发计划署署长现在的应计养恤金薪酬数额是从1 9 8 5 年 1 月 1 曰 

起生效的, 是按确定于事(^ -2  }>助理秘书长和副秘书长级的应计养恤金薪酬所用的 

方法推算而得的。 当时应计养恤金藉酬从1 9 8 4 年 1 0 月 1 日 计 算 得 出 的  

$ 1 8 1 ,  4 7 0 减至 ;$143 , 4 0 0 。

8 。用来制订在关于联合国养他金制度的决谈草案A/C。5/41/1<。1 5 中’建议 

的应计养恤金薪酬比额表中的助理秘书长和副秘书长的应计养恤金薪酬数额的推算 

程序如果也用来制定开发计划署署长和总干事的应计养恤金薪酬，在四舍五入后将 

得出《126 , 9 0 0 。 因此，咨询委员会建议从1 9 8 7 年 4 月 1 日起将开发计划 

署署长和总干事的应计养恤金数额定为 ;$126, 9 0 0 。

9 . 下表搞要列出1 9 8 2 年 1 0 月 1 日至1 9 8 阵 1 月 1 曰期间D -2第 4 级，助

理秘书长和副秘书长各级以及总干事和开发计划署署长的应计养恤金薪酬数额和建 

议的自 1 9 8 7 年 4 月 1 日开始生效的数额》



级 拥 1 9 8 2  年 
1 0月 1 日

1 9 8 4  年 
1 0 月1 日

敦上&增 
加(减> )
J È # #

%

I 9 S 5  年 
1 月 1 曰

较上次增 
加(减少）

w m
%

1 9 8 7  年 
4 月 1 曰

(美元） ( 美元》 (美元） ( 美元）
D - 2 / I V 1 0 0 ,12 9 105 ,536 5 .4 92 .40 0 1 2 .  S 88 .000 a/

跑哩秘书长 1 1 7 .8 9 1 1 2 4 ,2 5 7 5 .4 103 .9 00 1 6 .4 9 8 .10 0  &/

副秘书长 132 .85 8 14 0 .0 3 2 5 ,4 1 1 5 .7 0 0 1 7 .4 10 6 .10 0  y

总千事和开

发计划署 1 7 2 .1 7 4 1 8 1 .4 7 0 5 .4 14 3 .4 0 0 2 1 .0 126 .900

數上次增 
M 减少)
Mé ± .

%
4 .8

5 .6

8 .3

1 1 .5

a 根振关于联合国养恤金翻度的决议草案A/C . 5 / 4 1 / i .  1 5 建议的应计养恤金薪酬 

泰

涉及的经赛河题

1 0 . 如果按照上文第8 段約建议，自 1 9 8 7 年 4 月 1 日起削减总干，的应计 

养恤金奢酬，则激算第5 A敦缀下本组象向联合国合办工作人貝养恤金基金的缴敦 

條计 1 9 8 7 年可节 .番 $  1* 800 e 如果秘书长的薪金毛额从漆163, SOO减为 

$  131, 161 , 和总干事的薪金毛额从$  159, 1 1 5减为翁119, 429  , 厕第 3 1 

象工作人 f i薪金税理下佑计 1 9 8  7 年的支 fii将减少》53, 9 0 0 , 这笔数额将由收 

入第 1 敦工作人员薪 ^̂ *̂项下相座减少的收入所抵消， 但是，鉴于按净额计算只 

，及《 1 ,8 0 0  , 所以目前毋瘦调整拨敦 , 有关的$动将在向大会第四十二届会贫 

提 IB的第二次振行情况的报告中说明》

11 . 载有咨询委员会的建议的一项决议韋案附于本报告的附件》



â

， 《大会正式记录，第三十九届会议，补编第7 号 》（A / 3 9 / 7和 Add. 1 -  
16  ) , VSg/7/Add- 16»

2 同上，《第四十届会议，补编第3 0 号 》（A / 4 1/ 30和 C orr. 1 和 2 ) ,第 

4 4 段》

’ 后获通过为第4 1 X 2 0 8号决议0



附 件  

决议草案

秘书长的薪金和退休津Æ和发展和国际经济合 

作总干事和联合国开发计划署署长的薪金和应 

计养恤★薪酬

大会，

审议了行政和预算问题咨询委员会的报告〔A/41/7/Add，1 ) ,

1 . 同意行政和頸算河题咨询委员会在其报告第4 段和第5 段内关于秘书长 

长的薪金和退休津贴的建议,

2 . 还同意行政和预算问题咨询委员会在其报告第6 段和第8 段内关于发 

展和国际经济合作总干♦和联合国开发计划署署长的薪金毛额和应计养恤金薪 

酬的建议》

3 . 核可对联合国工作人员条例附件一的修正，如本决议附件规定 , 自1 9 
8 7 年 4 月 1 日生效：

对工作人员条例附件一的修正

在第 1 款中将联合国开友计划署署长和发展和国际经济合作总于事的薪金 

数额改为 119,  4 2 9 美元
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A /4 1 /X  2 号文件内的决议革案所梦方案雅算 

问题《议程項目2 5 ， )

1 . 行政和《算间题咨询委员会主库在第五委员会第1 2 次会议上说，委资会 

建议挽准秘书长（A/CL 5 /4 1 /^ 1  ) 的说明中要求的数额，嘲東横塞问题国际会 

议特设委员会€ 万美元，协调東捕塞人道主义缓助方案385* 7 0 0 美元， 后一确 

经赛要求包括6 个翁时员额的赛用《在想约，一名助理秘书长，一名D - 2 ,  —名 

P - 6 .  一个一般事务员额，和在曼各，两个当地的员额》， 然而，要員会同时 

又翁出要求的經赛可能受到本届大会斯同可能提扭的进一步节约措族的參有.

2 . 咨询委员会主廣又翁出，如果要重新召开没有要求拨敦的東播塞柯题会谈 , 
秘书长将设法取得咨询委员会的两意，依照大会关于 1 9 8 6 -  1 9 8  7 两年期翁 

时和嚴急赛用的1 9  8  5 年 1 2 月 1 8 日第40/^54号决议作出必要的经赛保《 

(参看  A/C. 6/41/SII 12  ̂第 4 、 5 段 》，

A/41/X 1 2 号文件内的决议，案所步方案褒算 

河题《议程项目2 6 • • )

3 . 客询委员会主庸在第2 0 次会议上说，秘书长的说明（v n  5/41/126) 

要求提供的 1 9 8 6  -  1 9 8 7 两年斯方案豫算第1 敦 （通盘决策、钱导和协调》 

下的追如經赛48. 4 0 (^元目的是支付秘书长的代表及其支助工作人員檢族赛和生 

法费， 客询委员会建议批准这笔经赛，值有一项理解，将根振秘书长针对当前财 

政危机而可能提tfj的麵减而对所需的策外经赛重新考虑（参看A/C，5 / 4 1 / S i^ a  

第i 和 2 段 》，

• 束捕塞场勢，

• • 阿窗斤场势及其对国际和平与安全的參有，



A/41/ït 24 和 Gorr. 1 、 A/41/X 2 5 和 Gorr. U A/41/Ij 26  

和Corr. 1 及 A/41/lfc 27 - 2 文件内的各项 

决议革案所涉方案预算问题 

(议程项目 3 3 ，）

4 . 咨询委员会主庸在第2 3 次会议上指Ü I,正如秘书长的说明（A/C. 5 /  
4 1 / 3 2 》所指出， k/A \/h 25 和 Corr. A/41/X 2 6 和 Corr. A /41/  

h  2 8 和 A/41/X 2样文件中的各项决议革案要求的活动将利用1 9 8 6 -  1 9 

8 7 两年期方案预算已提供的资源进行， 执行 A/4 ly ii  28^  A/41/X 2特 决  

议草案也涉及会议事务经赛， 按全额费用佑计为117,  5 0 0 美元。 这些经赛将列 

入会议♦ 务赛用缘合说明内， a

5 . 关于A/41/X 2 4 和 c o rr. 1 号文件内的决议革案， 主席指出秘书长已 

要求根振 1 9 8 6 -  1 9 8 7 两年期方案頸算第3 A敦 （政治事务、耗管和非殖民 

化 ：决策机关 >额外拨敦281, 8 0 0 美元援助南非非洲人国民大会和阿扎尼亚泛非 

主义者大会。

6 . 决议革案A/41/A 27所列的反对种族隔离特别委员会1 9 8 7 年工作方 

案按全额费用计算将需要607, 0 0 0 美元。 然而，主席指出，在考虑到过去几年 

的支 tB形式和 1 9 8 6 -  1 9 8 7 两年期方案预算未使用的资源之后，秘书长要求 

提供 302, 8 0 0 美元的净额 . 包 括 依 照 第 (通盘决策、领导和协调：行政领导和 

管理》提供 13, 4 0 ( ^ 元，依照第3 A敦提供 284, 7 0 0 美元和依照第2 7 敦 （新 

闻 》提供4, 7 0 0 美元，

7 . 执行A/41/X 27号文件中的决议草案在1 9 8 7 年要向反对种族隔离特 

别委员会提供375, 0 0 0 美元的特别拨敦用于特别项目， 然而，考虑到 1 9 8 6  

年拨敦未使用的资源，秘书长要求依照第3 A敦提供 152, 6 0 0 美元。

* 南非政府的种族陽离政策。



8 . 主席在总结时指出，执行A/41/Ii 2 4 和 c o rr . 1 和 A/41/X 2 7 号 

文件中的决议革案按全额赛用计算将需要1, 263 , 8 0 0 美元；然而，秘书长只要求 

拨敦737, 2 0 0 美元， 咨询委员会建议核准这笔赛用， （参看A/C. 5 / 4 1/
SII 2 3 ,第 3 2 和 3 3 段 》，

国际电子计算中心： 1 9 8 7 年概算

9 . 咨询委员会主席在第2 5 次会议上说，委员会建议核准秘书长报告（k /

C. 5 / 4 1 / 7  ) 中列出的国际电子计算中心的1 9 8 7 年概算6, 922, 2 0 0 美元,  

联合国使用国际电子计算中心而负担的数额约为1, 497. 500美元，将由 1986  -

1 9 8 7 年方案预算第28E /G敦 （管理服务司》业已划拨的经费负担， 即使瑞 

士法郎和美元之间的5C率波动，咨询委员会认为国除电子计算中中的联合国分 

摊经费不会增加《参看A/C. 5 / 4 1/Si^ 2 5 ,第 7 5 段 》。



第三委员会的振告（A / 41/ T 85,第 9 段 ） 

提出的决议草案所涉方案预算问题（议卷理

目8 3

1(X咨 询 委 员 会 主 席 在 第 2 6 次 会 议 上 说 ，秘书长在他的说明中(在/ 1^ 5 /  
4 1 / 2 7 )没有就决谈草案有关的活动要求会谈事务以外翁其他经费。 会议事务所 

替经赛 19, 700^1元将在 1 9 8 8 年的会议♦ 务綠合说明中考虑，上述说明将向大 

会  1 9  8 7 年第 4 2 JS会 议 提 ( 参看• Ayt!. 5/41/BR. 2 6 , 第 3 3 段 ）。

第三委员会的报告（A / 4 1 ^ 0 1 ,第10段)
提出檢决议草素所涉方复预算问题(议程 

项目 9 0 * * )

】1 ,咨询委员会主愿在第2 6 次会议上说，秘书长的说明（A/C- 5/^41/31)指出， 

对该决议寨案没有要求提供额外的经赛。 不超过273 , 2 0 (^元的有关会 

谈♦ 务经赞将在本届会谈结束之前向大会提出的会议♦ 务经赛综合说明中加以考虑&
( ##A/C. sy^ iyS R  2 6 ,第 3 8 段 ）。

联合国纳来It亚理事会向大会提出的报告 

第二部分第一章（a/41/24(第二挪分）

和 C o rr. 1 】中的建议所渉方案预算问题

工2 •咨询委员会主席在第2 8 次会议上说，秘书长的说明（A/C. 5/ 4L / 38)讨论 

了联合国翁来比亚理事会报告第二部分 ,第一章（A /41/24 ( 第二部分）和 C orr. i

• 《打击种族主义和种族技视第二个十年行动方案》的执行情况0

* 执行《关于残疾者的世界行动纲領》和 《联合国残疾者十年》。



中建议的五项决议草案（A—E )所涉方案预算间题  ̂ 由于秘书长的说明很迟才提 

出，所以仿碍了委员会对该说明的审议，委员会希望将来能够更及时地提出说明。

1 S .正如秘书长的说明第7 8 段中作出的总结， 5 项决议草案所涉经费共达6, 508, 
400美元 , 在这笔经费中，按全额费用计算的会议事务所需经费约为602 , 5 0 0 美 

元0 这些经费涉及在拉丁美洲举行一次国际讨论会和纳来比亚理事会在南部非洲

举行一次特别全体会议> 在第四十一届会议结束以前向大会提出的会议服务费综合 

说明中将讨论这些经费。 a 主席指出* 正如秘书长在第3 1 和第4 3 段中所说的， 

在总部以外举行讨论会和特别全体会议是大会1 9 8 5 年 1 2 月 1 8 H第 40X 243  

号决议的一项例外。 此外，准备这两项活动的逐字记录牵涉到大会1 9 7 5 年 

1 2 月 8 日第3 41 5 ( ^：；5^)和 1 9 8 2 年 1 1 月 1 6 日第37X14 C号决议的例外。

1 4 .会议事务以外的所需经费数达5, 905, 900É元。 然而，秘书长在考虑到运 

用过去开支经验所得的减少296, 5 0 0 美元以及为执行有关纳米比亚活动列入1 9 

8 6 -  1 9 8 7 年方案预算的、但未利用的经费之后，要求追加经赛净额4, 550 , 
800美元。

1 5 .在共达4, 550 , S00美元的经费中，包括了纳米比亚信托基金的拨敦1, 500 , 
000美元，以及纳米比亚理事会与非政府组织合作方案的拨款500 , 00G美元0 这 

笔经赛还提供了所需的其他人事费，包括代替参加讨论会和特别全体会议的新闻郁 

工作人员的一般脑时助理人员。 咨询委员会获悉讨论会和特别全体会议各需要这 

种助理一小星期，建议勾支有关的费用1, 9 0 0 美元0

1 6 .秘书长的说明第4 6 段中指出， 已要求俊照第2 9 款提供P -  2 级的一般临时

助理人员4 ♦ 月的赛用, 以应付由于国际讨论会和特别全体会议而使会议事务郁的 

规戈，j和会议事务科增加的工作量。 尽管咨询委员会设法要求有关更多的资料，但 

还是不相信这项要求是充分合理的，因此，建议应从2 9 敦在 1 9 8 6 — 1 9 8 7 

两年期方案须算中（会议和图书馆服务）提供的经费来满足有关需要。



1 7 .秘书长的说明还包括了纳来比亚理事会的建议，即把理事会秘书的职位提升至 

D - 2 的级别、将负责举办记者招待会和提供服务的宫员的职位提升至？ - 4 级别。 

理事会又建议增加一小一般事务员额, 理由是记者招待会已经成为理♦会动员公众 

舆论支持纳米比亚事业的方案的长期活动。 理事会又要求就理事会与非政府组织、 

的合作方案提供月一♦ 一般♦ 务员额。

1 8 .关于秘书的职位提高职等的问题，咨询委员会收到的资料很少，不翁据以作出 

建议> 此外，咨询委员会指出，一般是在拟议的方案激算中，而不是在两年期的 

中期计划中提出改叙的建议0 因此，咨询委员会建议不要通过该项建议，认为应 

当根掘1 9 8 8 -  1 9 8 9 年两年期拟议的方案预算重新提出建议，同时提出详细 

的理由。 虽然如此，如果大会要在本届会议决定接受改叙，咨询委员会认为应当 

通at调动员额加以执行，从而避免追加经赛的必要。

1 9 .咨询委员会不反对秘书长满足理事会要求的建议，即通过与其他单位的一小

P - 4 员额交换来提高P - 3 的职等，但有一项理解：将不需要追加经赛。 咨询 

委员会又注意到秘书长打算通过在1 9 8 7 年提供 1 2 ♦人工月的一般临时助理来 

满足理事会增加两小一般事务员额檢要求；将 采 项 做 法 ，但有一项理解是，除 

此之外，还要探讨是否可以从 ig 8 6  - 1 9 8 7 两年期方案预算的第3 輕 （政治事务、 

托管和非殖民化）将这♦ 级别I的一♦ 员额调到理事会的秘书处去。 咨询委员会不 

反对调动员额的建议，然而，i不相信要求的一般临时助理人员有充分的必要。

2 0 .根框本身的观察，咨询委员会建议核准退加总额4, 499 , S 0 0 美元，包括 I 9 

8 6 - 1  9 8 7 两年期方案预算第1 B敦 （通盘决策，领导和协调，行政领导和管 

理 ）下的21, 8 0 0 美元，第 3 C敦 （新闻）下的4, 239 , 8 0 0 美元和第2 7 款下 

的238 , 2 0 0 美元（參看A/C- 5/^41/SR. 2 8 , 第 4 3 —5 1 段 ）《

向联合国工业发展组织的贷款

2 1 .咨询委员会主席在第3 4 次会议上指出，大会已批准向联合国工业发展组织



( 工发组织） 贷 款 2 4 0 0万美元，并指 til秘书长的报告（A /C -5 / 4 1 / 3 3  ) 表 

示，至今向工发组织一共付敦1600万美元0 根振与联合国商定的偿款条件，工 

发组纽应在 1 9 8 6 年底之前偿述该笔数额的一半，即8 0 0 万美元0 然而，从工 

发组叙目前的财政情况来看，显然无法偿还债务。 咨询委员会对这种♦态表示遗 

憾，可可是认为工发组级应尽一切努力在商年期结束之前至少偿还部分的贷敦0 
因此，咨姆委员会建议大会请秘书长通知工发组织总干事应在1 9 8 7 年偿还800 

万 美 元 ，余额在 1 9 8 8 年底之前偿还0 因此，座将 8 0 0 万美元记入联合国

1 9 8 6 - 1 9 8 7两年期方案颜算第2 敦 （一般牧入）的贷项 ( 参看A/C. 5^41 /SR.  
3 4 , 第 1 段 ）。

联合国行政法庭关于从1 9 8 4 年 1 2 月 1 日起 

暂停纽约工作地点差价调整数第1 2 级的第3 7 0 号判决书

2 2 ,咨询委员会主席在第3 5 次会议上指出， 秘书长在他的报告（A / C .5 / 4 1 /

35 ) 中表示， 执行该项判决将要偿付共达2» 126 , 9 0 0 美元的赔偿，其中 1 , 
524, 3 0 0 美元属于经常頸算， 602, 6 0 0 美元属于其他经费来源。 秘书长建议 

利用因暂停适用联合国财务条例4 . 3̂  4 和 5 . 2(d)敦而保留的 1 9 8 4 - 1 9 8 5 年

两年期方案颜算结余经费来支付1, 524 , 3 0 0 美元（參看A/C. 5X41XSR 35 ,
第 6 0 段 ）。

第六委员会的报告（A / 4 1 / 8 6 0 ,第 1 0 段 ）

提出的决议草案所涉方案预算间题的（议程项目1 2 6 * )

2 3 ,咨询委员会主鹿在第3 6 次会议上说，秘书长的说明（A /C .5 / 4 1 / 4 7  ) 没 

有要求对 1 9 8 6 —1 9 8 7 两年期的方案派算追加经赛。 按全额费用计算的会议事

加強在国际关系上不使用武力原则的效力特别委員会的报告。



第一委员会的报告（A / 4 1 / 8 4 3 ,第 8 段 ）

提出的决议草案所涉方案颗算河题（议程项目6 3 « )

2 4 .咨询委员会主席在第3 6 次会议上说，秘书长在他的说明（A /C .5 / 4 1 / 5 0 )  

中指出，印度洋特设委员会在1 9 8 7 年举行的两次筹备会议所需的会议事务经赛 

约各为432 , 2 0 0美元和499, 9 0 0 美元o 这些经费将在会议♦务所需费用综合

说明的范围内审议®■(参看 A /C - 5 /4 1 /S R .3 6  , 第 3 5 段 ）。

第六委员会的报告（A / 4 1 / 8 Q 4 ,第 1 3 段 ）

提出的决议草案所涉方案激算间题（议程项目 1 3  2**)

•咨询委员会主席在第3 8 次会议上说，秘书长的说明（A /C .5 / 4 1 / 5 3  ) 曾 

指出，执行该决议草案将需要会议事务经费296, 8 0 0 美元，这笔费用将列入会议 

♦务经赛综合说明内a (参看 A / C . 5 / 4 1 / S R . 3 8 ,第 3 8 段

第六委员会的报告（A /4 1 / 8 7 2 , 第 1 1 段 ）

提出的决议草案所涉方案派算间题（议程项目 1 2  9***)

2 6- 咨询委员会主席在第3 8 次会议上说，秘书长的说明曾经指出，执行该决议草

*
《宣布印度洋为和平区宜言》的执行情况 : 印度洋特设委员会的报告。 

《联合国宪章》和加强联合国作用特别委员会的报告0

反对招暮、使用、资助和训练雇佣军国际公约特设起革委员会的报告。



特别政治委员会的报告 ( A / 4 1/ 7 5 0 ,第 2 6 段 ）

提出的决议草案P 所涉方案预算间趙 

(议程项目 7 1 * )

2 7 -咨询委员会主席在第3 8 次会议上说》该委员会审议了秘书长的说明（A/C. ^  

41^^55 ) , 并建议根振1 9 8 6 - 1 9 8 7 两年期方案，算第2 3 象 ( 人权）追加经赛 

200 , 0 0 0 美元* 有关的会议事务所需经费不得超过454, 4 0 0 美元， 这笔赛用 

将在会议事务赛用综合说明中加以审议》a ( 參看A/C- 5/"41/SR. 3 8 , 第 5 3 段 K

A/4I/<L.36和 A/4L/<L.37号文件所载的决议 

革案所涉方案预算问题（议程项目 1 9 )

2 8 .咨请委员会主席在第3 8 次会议上说，秘书长的说明（A/C. 5 / 4 1 / 5 5 6 )指 

出，《给予殖民地国家和人民独立宣言》执行情况特别委员会的工作方案的执行费 

用 在 1 9 8 7 年按全额赛用计算约为308, 9 0 0 美元，然而，在考虑到1 9 8 6 - 1 9 8 7  

两年期的方案预算资助该委员会活动的拨敦余额之后，秘书长没有要求追加经赛 

{参看A / C ,5 / 4 1 / S R .3 8，第 5 9 段 ）。

， 调查以色列侵事在领区居民人权的行为特别委贵会的报告 . 

* * 《给予殖民地国家和人民独立宣言》的执行情况，



第三委员会的报告（AX41/874//Add.2,第 7 9 段 ）

提出的决议草案二所涉方案预算问题（谈程项目 1 2 ，）

2 9»咨询委员会主席在第4 0 次会议上说，在决i义草案要求从事起草《保护所有移 

民工人及其家属权利国际公约》工作组在经济及社会理事会1 9 8 7 年第一届常会 

之后的两小星期立即在纽约举行闭会期间会谈，并在大会第四十二届会议期间在纽 

约举行 1 2 次会议。 秘书长的说明（A//C. 5/ 41/ 57  ) 已经指出，如果在曰内 

瓦举行闭会期间会i义、在纽约举行届会会谈，所需的会议事务费用达到489, 900  

美元 . 然而，如果对大会 1 9 8 5 年 1 2 月 1 8 日第4 0 / 2 4 3 号 决 议 作 破 例 ， 

以便能够在纽约举行闭会期间会议，所需数额将为534, 7 0 0 美元0 在这方面，会 

议委员会座当向第五委员会和大会提出它的意见（參见A/C. 5/ 41X57/Add. i l ,

咨询委员会希望通知第五委员会，该决议草案的通过引起的会议事务费用不会超过 

534, 7 0 0 美元，如果在日内瓦举行闭会期间会议，卿不超过489, 9 0 0 美 元 （参 

看 A / C .5/ 4Ï/ S R .40 ,第 2 1 段 ）,

1 9 8 6 - 1 9 8 7 两年期方案预算

第一次执行报告

3 0 ,咨询委员会主席在第4 0 次会议上说，关 于 1 9 8 6 — 1 9 8 7 年方案预算的 

第一次执行报告（A//C • 5/ 41/ 40  ) 证明，所需经费净额最大的变动是由汇率波 

动所造成，说明了 1 9 8 5 年 1 2 月至 1 9 8 6 年 1 1 月这段时期内美元价值遂步 

下降。 该报告第 1 2 段和附件一 A指出，增加数额达到83, 228, 0 0 0 美元。如 

第 4 段指出，因决策机构的决定而需要增加的经费达到4 32, 6 0 0 美元。 第 5 段 

在 "其他变动" 的标题下详細说明了所需的其他经费531,  7 0 0 美元。 这笔经费 

包括了国际法院的经费和秘书长在维持和平与安全问题方面根据关于1 9 8 6 - 1 987

* 经济及社会理事会的报告（改善所有移民工人的处境并确保其人权和尊严的措 

施 ）。



两年期临时及非常费用的开支的决议（大会 1 9 8 5年 1 2 月 1 8 曰第4 0/ 254号

决议 ) 发挥其作用所需的经费。

3 1，该报告第6 至第 8 段指出，增加数额有一部分通过将工作人员标准赛用调低 

21, 659, 6 0 0 美元而抵销。 该报告第9 至第 1 2 段 和 附 表 一 指 其 他 的 向 下  

调整数与通货膨胀有关， 如附件一A所说明，基本上各地的通货膨服已缓和下来 , 
因此，建谈通货膨服的拨款减少26, 091,  5 0 0 美元， 增加数额和病少数额总的 

算起来，净增加的所需经费达到36, 441,  2 0 0 美元。

3 2 ,咨询委员会建议接受秘书长的报告中建议的订正慨算，即开支项下总拨敦1 , 
699, 782, 7 0 0 美元，订正收入佳计数项下303 , 91 1 ,  0 0 0 美元，总共所需经 

赛净额 1, 395, 871,  700  美 元 （参看 A /G .5/41/ SR .40  , 第 7 6 至 7 8 段 ）•

对会议事务赛用所涉方案预算问题的综合说明

3 S .咨询委员会主席在第4 0 次会议上说，咨询委员会获悉，秘书长的说明（A /
C. 5 / 4 1 / 5 8 ) 中有一些错误。 在 A 部 分 附 件 一 中 A/C. 5 X 4 0 X 5 6号文 

件和A / C .5 / 4 0 / 5 7号文件分别列出的数额342, 6 0 0 美元和445» 0 0 0 美元应 

予删除。 因此，在第 3 段 1 9 8 7 年按全额费用计算的会议事务所需经赛佑计总 

数应纠正为 13, 028, 2 0 0 美元，其中 6, 502, 8 0 0 美元厲于总部的费用，可是， 

第 2 3 段要求的追加经费净额仍然是5, 775, 300美元，其中 4, 271, 000美元是 

总部的赛用， 1, 504, 300美元是维也纳的费用• 日内瓦没有要求追加经费。

3 4 .在审议秘书长的说明时 , 委员会考虑到了过去倍计的全额计算的会i义事务所需 

经费、秘书长以前要求的净拨款以及咨询委员会以前批准的建议， 委员会又考虑 

到以前的调查结果，即并没有经常依照秘书长要求的数额提供特别会议事务所需的 

会议工作人员旅费和生活费。 在某些情况下，改变会议的会期或地点造成了削减。

3 5 ,在这种情况下，委员会并不认为要求的全部数额是合理的， 因此，他建议总



部增加2 0 0 万美元，雄也纳增加800 , 0 0 0 美元0 根振委员会的建议，所需的 

追加经费 19 8 6 —1 9 8 7 两年期方案预算第2 g B. 1 款 （会议服务，总部）为 200  
万美元，第 29B. 5 款 （会议和图书馆服务，维也纳 ) 为800 , 0 0 0 美元》 第 3 1 
款 （工作人员薪金税）下也需要追加经赛597, 7 0 0 美元，由收入第一款下的相同 

数额抵销（參看A/C- 5X41y^SR. 4 0 , 第 8 4 、 8 5 段 ）。

重新计算第五委员会关于所涉方案预算问题和 

订正慨算说明的决定的费用

36-咨询委员会主席在第4 0 次会议上说，咨询委员会不反对秘书处说明A//C. 5 /  

4 1X650中指出的重新计算赛用( 参看A/C . 5 / 4 1/SR. 4 0 ,第 8 8 段 ）。

联合国当前的财政危机：秘书长的报告

3 7 .咨询委员会主席在第4 1 次会议上说，委员会确定认为不必对秘书长关于1 9 

8 6 年执行的节约措施的报告（A/4 1/850  ) 提出评论， 关于秘书长有关1 9 

8 7 年经费前景和节约措施的报告（A/41/ 901 ) , 主席指出秘书长在第5 段的 

说明，即除非大会有指示 ， 1 9 8 6 年实行的节约措施在1 9 8 7 年将继续下去 , 
同时作出明确的调整。 此外，第 6 段指出，各种会议的时间、地点和可能的会期 

将要作出变动，可是没有会议要推迟到1 9 8 7 年以后。 秘书长将根振需要就影 

响到方案活动的所有调整与有关政府间机构协商。

3 8 .因此，主席指出，如果预测的逆差的确发生，应由委员会掛酌情况提供咨询意 

见，指导秘书长在1 9 8 7 年实行节约措施。

3 9 .咨询委员会主席在第4 2 次会议上注意到秘书长在其报告增编（AX41X901X  
Add. 1 第 1 段(<î))建议，请咨询委员会象1 9 8 6 年的做法那样减少 1 9 8 7 年 

的会议次数0 在这方面，主席说咨询委员会了解到节约措施的必要，并在 1985



年主动决定减少 1 9 8 6 年的会议， 然而，由于必舰审议拟议的1 9 8 8 — 1 9  

8 9 年方案预算和一些机构拟议的自愿基金预算，咨询委员会将无法缩短1 9  8 7 

年春季的会议， 至于 1 9 8 7 年秋季的会议，咨询委员会已经通知秘书处，一如 

1 9 8 6 年，除非大会本身的工作方案有改变，预计不可能对咨询委员会的会议时 

间表作出任何变动（參看A/C. 4 1  , 第 2 9 和 3 0 段，A/C. 5X41X
SR 4 2 , 第 4 2 段 ）。

a 见 A/c. 5/^41X58»
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